Изначально Вышестоящий Дом   
Изначально Вышестоящего Отца



Погружение

(по материалам

17, 18, 20, 21, 42, 53 Синтезов

Изначально Вышестоящего Отца,

АС Ольги Сердюк, Красноярск, 2022-2023 гг.)

Апрель 2023 год

ИВДИВО Красноярск, Россия.

Оглавление

[Определение. Виды погружений и тренингов. 3](#_Toc132900528)

[Внутреннему необходима Вера 5](#_Toc132900529)

[Целесообразности работы в ИВДИВО с Отцом 8](#_Toc132900530)

[Начало погружения – Трансвизорность 12](#_Toc132900531)

[Следующий шаг погружения – определение Субъектности 12](#_Toc132900532)

[Заданность темы погружения, концентрация в слиянности с ИВ Аватарами 14](#_Toc132900533)

[Переход во внутреннее действие СОБОЮ в погружении 15](#_Toc132900534)

[Вмещение нового в погружении, растворённость, вхождение в новое 16](#_Toc132900535)

[Глубина и поиск 18](#_Toc132900536)

[Сборка, осмысление, расшифровка 19](#_Toc132900537)

[Перевод во внешнюю деятельность. Хрустатическая материя 19](#_Toc132900538)

[Вхождение в практикование принципом ИВДИВО-погружения 22](#_Toc132900539)

[ИВДИВО-погружение 23](#_Toc132900540)

[Как долго находимся и к чему ведём ИВДИВО-погружение? 25](#_Toc132900541)

**Определение. Виды погружений и тренингов.**

**Погружение** - действие явления Синтеза Условий Ведомого выявляемых Огнем ИВАС Кут Хуми в расшифровке их Синтеза Ведущим явлением Синтеза ИВАС Кут Хуми и развёртывающим внутренний, не явный Синтез ИВДИВО Человека, параметрами реальностей/присутствий Метагалактического и Изначально Вышестояще Реального Существования.

**Тренинг-** явление Синтеза Условий Ведомого выявляемых Синтезом ИВАС КХ в развертывании Ведущего и выражающий внешний Синтез ИВДИВО Человека, способного осуществлять Стандарты Метагалактического и Изначального Существования.

**Утверждено 12 видов погружений и тренингов:**

1. Стандартные,

2. Развивающие,

3. Обучающие,

4. Мировые,

5. Эволюционные,

6. Реальные,

7. Изначально Вышестояще Реальные,

8. Высоко Цельно Реальные,

9. Экзаменационные,

10. Полномочные,

11. Иерархические,

12. Ивдивные.

**1. Стандартное погружение/тренинг** - явление в личном или коллективном Здании на любом виде реальности в вариативной разработке/отработке условий/накоплений с развёртыванием дополнительных возможностей Ведомого или группы Ведомых.

2. **Развивающее погружение/тренинг**-развитие Ведомого/ых, из являемых обстоятельств в более высокие, чем в начале, развёртываемых Стандартом Синтеза, выявлением Синтеза ИВАС Ведущим с возможностью исполнения его Ведомым(и).

3. **Обучающее погружение/тренинг** - явление новых возможностей Ведомого/ых, заявленных или выявляемых им(и) максимальной степенью явления Синтеза ИВАС Ведущим с изучением /разработкой умения выражать их Ведомым(и).

4. **Мировое погружение/тренинг**- явление Синтеза реальностей отдельных Миров и Мирового Синтеза в разработке возможностей мировых тел и мирового явления каждого.

5. **Эволюционное погружение/тренинг**- явление новых возможностей Синтеза двух и более эволюций Метагалактики Ведомым(и), с разработкой реальной синтез-эволюционной выразимости и возможным восхождением в соответствующее выражение.

6. **Реальное погружение/тренинг** - явление возможностей Синтеза отдельных Реальностей Метагалактики Фа возможностями Ведомого/ых с выражением и разработкой осуществления их Ведомым(и) метагалактичностью жизни ими.

7. **Вышестояще Реальное погружение/тренинг**- явление возможностей Синтеза отдельных Вышестоящих Реальностей и синтеза их возможностями Ведомого/ых с выражением и разработкой осуществления их Ведомым(и) вышестояще реальной жизни ими.

8. **Изначально Вышестояще Реальное погружение/тренинг**- явление возможностей Синтеза отдельных Изначально Вышестоящих Реальностей и синтеза их возможностями Ведомого/ых, с выражением и разработкой осуществления их Ведомым(и) изначальностью жизни ими.

9. **Экзаменационное погружение/тренинг** - подтверждение Синтеза возможностей различного явления Ведомого/ых с переходом в более высокую степень реализации Условий Синтеза стандартов, законов, методов, причин качеством Жизни и Служения решением Изначально Вышестоящего Владыки итогом.

10. **Полномочное погружение/тренинг**- явление возможностей Синтеза полномочий возможностями Ведомого/ых с выражением и разработкой осуществления их Ведомым(и).

11. **Иерархическое погружение/тренинг**- явление в Изначально Вышестоящих Аватарах Синтеза Ведомого/ых с разработкой возможностей взаимодействия и взаимосвязи с Аватарами Синтеза их.

12. **Ивдивное погружение/тренинг**- явление возможностей Синтеза выражения отдельных Частей ИВДИВО, Ивдивности, Зданий Домов Отца, подразделений ИВДИВО и ИВДИВО в целом возможностями Ведомого/ых с выражением и разработкой осуществления их Ведомым(и).

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*17 Синтез ИВО.05-06 ноября 2022 г.*

*Г. Красноярск.*

У Служащего есть состояние такого мягкого подхода в дорабатывании осмысления работы Частностей как продукта Частей, чтобы, если закончить работу Сердца-Звезды с точки зрения смысла и увидеть, что вид организации материи каждого Архетипа, где мы с вами работаем есть количество смыслов, которыми мы внутри живём, как Служащие. Они меняют нашу с вами что? Что меняет наш с вами Смысл? Вот мы чаще всего, когда там работаем в погружении… там проходили вы его или нет, или Виталий вам рассказывал, погружение-это практика 5-го горизонта—как раз смысла. И это практика Сердца и Человечности. Если не брать погружение, как индивидуальную работу, а взять погружение как практичность, всё нормально, ничего страшного.

И вот в степени разработанной столпности телесности, Созидание накапливалось, пошло не ракурсом физического там действия с Владыкой Синтеза, а напрямую с явлением Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца. То есть эта переключённость была бы на более внутреннее, нежели на внешний акцент. Попробуем. Может, там не всё будет понятно, вопрос в том, что не оценивайте сразу же. Есть у нас пятая практика, называется Погружение. И вот вопрос погружения—как раз он очень довольно-таки хорошо с точки зрения Сердца и Человечности включает нас на то явление, как насыщенность. То есть, когда мы включаемся и погружаемся в какое-то дело, сейчас не будет погружения, как индивидуального, будет погружение коллективное, в процесс синтезирования.

Погружение несёт в себе такой акцент, когда мы погружаемся в глубину действия, и вот этой запахтаностью состояния, внутреннего воодушевления, включаемся на работу внутри настолько, что мы отключаемся от физики, и вот внутренней жизнью начинаем углублять состояние погружённости в процесс с Отцом там. И когда мы накапливаем состояние Созидания внутри с Отцом в каких-то делах, возвращаясь на физику, включается такой точечный, очень деликатный момент плавной перестройки из накопленно-совершённого внутри в перевод вовне. Вот мы, имея физическую телесную такую грубость, иногда, совершаем ошибки, которые, в общем-то, нельзя было совершать; мы позволяем себе в грубой форме складываться на какие-то сложные очень утончённые вещи. Вот, если так возможно сказать, то Созидание—это очень тонкая специфика работы, которая не требует грубых клещей, не знаю, там, каких-то жёстких форм работы для Служения.

При всём при том, что внутри, когда вы погружаетесь в отстройку, вы можете испытывать волевое состояние напряжения, потому что есть, что напрягать. Но при этом при всём само Созидание, когда оно творится, оно идёт очень тонко и деликатно.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*18 Синтез ИВО. 03-04 декабря 2022 г.*

*Г. Красноярск*

Если я не знаю, как собою управлять, у меня возникает, как может быть у не отстроенного человека, реакция на самого себя. Только я ж на саму себя не могу посмотреть: я начинаю сразу думать обо всех других. Поэтому, когда вы проходили, допустим, погружение, то в погружении есть такой эффект в разработанности физического действия. И включается условие чего? Что вы настраиваетесь на какой-то процесс и внутри в этом течении Синтеза у вас складывается ровно то в погружении, на что вы сможете отзеркалить процесс Синтеза. Вот, помните, вы на первых Синтезах слышали такое явление, что Аватары и Отец нас зеркалят. То есть они отражают состояние.

Так вот вопрос вышколенности условий воспитанности с Аватарессами, где не Аватары с Отцом нас зеркалят, а мы настолько утончаемся в Синтезе, где мы начинаем сами воспринимать Синтез и Огонь Отца и Аватаров Синтеза. И мы начинаем втягиваться в навыки, умения, развитие, разработанности, воспитания, образования с Аватарами настолько, что в Огне погружённости в процесс Синтеза концентрируем Синтез на своё физическое тело. И вот, когда вы начинаете рассуждать, я не знаю насколько, хотя бы от вашего тела ушло состояние вопроса, который вы поставили. Понимаете, есть такое явление человек–вопрос. И вот внутри, я не знаю, вы ли это.

Нет от самого поля. То есть у вас ко всей жизни просто одни вопросы. То есть нет, чтобы дать самой ответы—я не к тому, что вы не должны спрашивать, нет—просто такое считывание с поля. Когда вы приходите и саму среду накрываете всем, что вам должны всё отвечать, объяснять, ещё чего-то. Это условие как раз работы с Книгой Синтеза. Понимаете, это, когда у вас у самого к самой жизни есть большие вопросы. То есть мы всегда зеркалим то, что есть в нашем внутреннем мире.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*20 Синтез ИВО. 04-05 февраля 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

Вот дхьяна—это состояние процесса перевода из внутреннего вовне, то есть Отца вовнутрь меня, чтобы внутри с Отцом я сложила и синтезировала, не на Отца ответственность переложила, не на Кут Хуми, пусть они мне скажут, а я сама приняла какое-то решение на основании процессов, которые есть внутри меня. И тогда включается у нас с вами то, что называется погружение. Только погружение не как практика вот личная индивидуальная, а погружение с Аватаром Синтеза Кут Хуми во внутреннее действие каждой практикой.

Хотите, сейчас попробуйте войти в погружение Синтезом и Огнём, практикуя поиск решения вопроса при стяжании. И вот, так как большинство здесь сидящих Аватаров, и вы концентрируете собой, с одной стороны, Синтез для подразделения, с другой стороны, специфику Воли, вы должны увидеть одно, что применение Аватарского служения наступает умением Аватаром правильно стяжать, я бы даже сказала больше.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск*.

# **Внутреннему необходима Вера**

Мы чуть-чуть поговорим о погружении. И вот смотрите, когда мы входим в практику погружения, мы погружаемся в некую среду, и когда мы говорим, что Голос полномочий в современных реалиях, так скажем, развития частей метагалактически в каждом из нас оформляется ядром в Чаше Интуиции, то он фактически плавает ядром в объёме Огня Чаши.

С чего будет собирать голос полномочий связки для того, чтоб физическое тело качественно погрузилось в процесс? Ответ: с той напогружённости в количество практик, в количество стяжаний, которые у меня есть.

И, когда мы говорим: «незавершённые дела, новый путь, много идей, физическое воплощение», с точки зрения погружения, внутренне будет всегда основываться на таком интересном процессе–внутреннему нужна будет вера, что ты как носитель или как субъект реализации это сделаешь.

И давайте такую параллель сделаем: если твои проекты внутри не сопереживают в тебе, как в носителе, веру, что ты в них веришь, они же неодушевлённые, но эти проекты твои и ты в них внутри до конца не веришь, и ты просто, как креативная личность, распределяешься своим желанием покорить масштаб миров, ну образно, то внутренняя вера не включает насыщенность, я не напитываю то детище, которым я занимаюсь, я начинаю либо «выгорать» сама, и чаще всего вы видели людей, которые к 40-ка годам на высоких явлениях, они либо «выгорают» до гробовой доски, либо спиваются, либо что-то ещё такое происходит, когда физическое тело, оно «выгорело». Не потому, что много работы было, потому что при всей внешней вере в материи в массе человеку, этим чаще всего страдают мужчины, не хватало внутренней веры или веры вокруг них, в их семьях, чтобы усилять их внутренний мир.

И вот внешнее выражение служения всегда будет основываться вначале на простройках условий, которые есть внутри меня, но я должна в это верить, имея в своей вере определённые состояния манёвренности–либо зайти, либо выйти из этого процесса.

И вот проблема интуиции заключается в том, что она бывает слепа, как и наша вера. И вот это состояние зрячести–это когда мы можем отнаблюдать синтезом внутренних, так скажем, напогружённостей в процесс, где моего опыта хватает интуитивно сопережить воссоединённостью с ИВДИВО, с внешними условиями, что что-то будет не так.

Вот я недавно слышала одно такое выражение, которое говорит о следующем, что если… В чём разница умного человека от мудрого человека? Умный человек, он просчитывает своим умом шаги событий, исполнений, и он их, когда сталкивается, он их производит осуществляет и выходит из этого явления какой-то вот из этого условия. А мудрый человек, он предвосхищает события, то есть он предопределяет, что это будет, и через предопределённость даже не входит, чтобы это с ним произошло.

То есть, есть те события, которые я могу, так скажем, в полях ИВДИВО сопережить, что что-то будет, вот оно что-то связывается, что-то… И это такая внутренняя чуйка интуитивная, именно чуйка интуитивная, но это с точки зрения воссоединённости, когда я открыта к самой себе, я доверяю, то есть верю в условия, и я ориентируюсь не на внешние поглаживания: «Оль, всё будет в порядке, мы туда идём, мы вот это делаем, я тебе там что-то дам или не дам, пойдём, ты будешь…». Я понимаю, что да, внешним словам я верю, но внутри я понимаю, что если внутри всё будет гладко, итог будет для меня ненужный, даже если будет всё правильно. Почему? Это не мой путь.

То есть тогда мы делаем связку: **интуиция, воссоединённость, открытость, реализация пути.** И я могу много чего хотеть–возможностей. Чем выше подготовка, тем больше возможностей, давайте так, вот просто для себя уясним. Чем выше подготовка возможностей, тем выше условия, которые физически я могу: и туда пойти работать, и сюда пойти работать, и с тем пообщаться, и туда пойти преподавать, ещё что-то делать, но вопрос в том, что всё из того, что я предлагаю сама себе или мне жизнь, что меня будет внутренне развивать.

И если я сознательно выбираю один свой путь, интуитивно я всегда, какой он бы не был не ветвистый, а не был **разновариативно сложный**, я его прохожу. Почему? Знаете, почему проходят каждый раз разными путями? Потому что, **когда я иду новым путём, у меня в арсенале опыта накапливается действительность, которой не было, а значит, новая реальность, а значит новая мерность, и значит моя, мой Голос полномочий, который плавает ядром в Чаше Интуиции, насыщает Интуицию, как вышестоящее нижестоящую, и когда это всё проходит или протекает сквозь все части до Образа Отца и до Слова Отца, моё тело становится знаете каким? Эффективным.**

И чем больше у меня новых путей, и я не вхожу в одну и ту же воду, в один и тот же брод каждый раз, но это по определению невозможно, но тем не менее, у меня в арсенале накапливаются возможности действия Служения, восхождения, исполнения всегда новым Стандартом.

И вот, когда каждый раз я, например, имею силу воли отказаться от пути, который я и так знаю, что и так пройду, этим я начинаю расти. Но для этого должна быть сила воли отказаться от действия, реализации, возможностей. Да, оно меня будет вдохновлять, но через полгода я уже буду срыгивать от этого состояния, что мне нужно вставать и идти делать.

И вот тут вопрос тогда, насколько Голос полномочий внутри открывает мне понимание, с точки зрения Совершенного инструмента **Совершенная стратагемия, многоуровневость, многоплановость, многофакторность, многовариативность.** Везде, где вы слышите слово «много» – это всегда внутренняя не стратегия, а стратагЕмия, то есть некая стратагемИя, и так, и так это можно сказать, где включается разработка внутреннего, я так скажу слово гения, где гений характеризует собою Мудреца.

Тогда получается, голос полномочий можем увидеть слоистым ядром многослойное ядро, где сам синтез мерности – это с прослойкой между каждым объёмом голоса полномочий, как сферой. И вот это всё вместе формирует собою, если вот так сейчас посмотреть такое ярко активное состояние насыщенности мерности и человечности, которое требует всегда одно. Что требует голос? Выхода во вне.

То есть вот действуя Интуиция, почему иногда бывают застои, в каких-то процессах чаще всего бывает даже застойный прогрессы? Вот прогрессивный застой – довольно-таки редкое явление в жизни человека. Человек прогрессирует, но в своей прогрессии он застойный, потому что этот прогресс не глубокий, меняющий его, грубо говоря, бытие степенью квалифицированности специалиста, а это внешнее подрыгивание ногами, где для всех ты в плюсе, но для тебя самого у тебя нет внутренней радости.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*42 Синтез ИВО. 19-20 декабря 2023 г.*

*г Санкт-Петербург-Ладога.*

Вот мы погружаемся сейчас в Синтез, раскачиваемся постепенно, как-то там настраиваемся, какие-то темы нас возбуждают на Синтез, какие-то нас расхолаживают, где-то мы начинаем вникать, где-то мы начинаем копить концентрацию Синтеза к практике для того, чтобы выйти там как-то активироваться. Но по большому счёту у каждого из вас сейчас из вас внутри, должно быть какое превалирующее выражение? Предложите, какое превалирующее выражение должно быть внутри? Кого мы внутри с вами сейчас выражаем, именно внутри, выражаем? Кого мы внутри выражаем? С кем мы имеем чёткую связь? Правильно. Вот внутри у нас сейчас с вами ракурсом 42-го Синтеза, наступает концентрированное погружение в Отца, а вовне вот регулирует этот процесс внешне Аватар Синтеза Кут Хуми. Поэтому очень часто мы употребляем такое значение, выражение как среда Синтеза или коллективное состояние Синтеза, между нами. И когда мы говорим, как же уловить Кут Хуми? Как же проникнуться Аватаром Синтеза? И больше концентрируемся на внутреннее. Да, мы внутренне возжигаемся Кут Хуми, но там нас начинает заполнять Отец, потому что Синтез от Отца. А внешне Синтез ведёт Кут Хуми складывая цельность среды Синтеза, побуждая концентрация Столпа Синтеза на каждом. Почему? Столп-это где присутствует Изначально Вышестоящий Отец, а значит Владыка внешне на нашу группу вызывает явленность Отца.

Проникаемся, погружаемся, разгружаемся, входим в состояние как устремлённости, как бытия с Отцом, погружаясь в познание Отца слиянностью с ним, то есть, чем больше мы погружаемся в Отца, у нас включается внутренне погружение в слиянность с Изначально Вышестоящим Отцом. И погружаясь с Отцом, мы разгружаемся от своего человеческого. Что воля-что неволя, всё равно. Да? Нет? Хорошо. Погружаемся с Отцом и разгружаемся.

Вот, а что означает разгрузиться? Это найти состояние упрощённости внутреннего действия. Упрощённости. Упрощённость помогает утончиться. Утончённость приводит к внутренней изысканности. И вот как раз Синтез и Огонь, действующие в каждом из нас телом Учителя, он даёт определённый колорит изысканности или изящества Веления, Воли, Воление в каждом из вас, и либо вы–увалень, либо вы–учительски вольны. И вот чем сейчас пред Отцом? В данном случае Синтезом трёх пар Аватаров. Это очень здорово звучит концентрация Синтеза, тут и Лотос может активироваться, и Дух внутренне настроиться, и лепестки развернуться, и внутреннее состояние эталонности явления Отца вспыхнет, и зерцало активируется в Лотосе. Нам важен сейчас Дух, потому что Провидение без Духа не имеет движения вперёд. Возжигаемся.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*г. Красноярск.*

**Целесообразности работы в ИВДИВО с Отцом**

И когда мы смотрим в Сердце, что мы видим в Сердце? Мы видим в Сердце то, чем оно напиталось. То есть, я могу речь украсить, тело украсить, визуальные эффекты сделать, там не знаю, состояние своё отстроить. Но Часть, такую как Сердце, как Дом, как Тело, я никогда не сделаю из них больше, чем они взрастились моим физическим опытом и практикой. Услышьте. Никогда не сделаю больше, чем они взрастились моим физическим опытом и практикой.

И это как раз одна из таких главных целесообразностей работы в ИВДИВО с Отцом, которые требуют подтверждения фактора физического, скажу это слово, благополучия. Понимаете, вот есть, если я правильно помню, явление, да пятое, благость. А выше благости – сканирование. Вот чтобы в нас найти состояние благости, оно исходит из состояния благодати, а значит, умения внутренне благодарить.

Можно ли сказать, что Отец нас благодарит Синтезом, когда он нам его даёт? Конечно. А вопрос тогда, моё Физическое тело как развило потенциал чтобы, беря и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, им куда-то дойти. И здесь в вопрос включается, не знаю там, целесообразности или взаимо-самосохранения каких-то процессов, когда я усваиваю это действие и моя задача выработать какой-то результат, но первичным результатом не довольствоваться. Вот если вы сейчас, ну не знаю, там сопереживаете глубину, то, я бы сказала, что Владыка вам даёт такое состояние серьёзной осознанности внутренней занятости над глубокими какими-то процессами внутреннего мира.

Да, мы с вами поговорили, где-то вообще в целом описали, где-то конкретно Владыка что-то сказал, ну вот в процессе подачи Синтеза. Но вопрос заключается в том, чтобы вы продолжили в эту сторону копать и нарабатывать.

И вот здесь вопрос очень такого простого порядка, а что же дальше? И вот смотрите, а что же дальше – это как раз результат того, что Отец поручает дальше. То есть, если дальше, когда вы в этом выросли, вам что-то даётся и говорят – бери, ты это сможешь сделать, то эта степень поручения может мною расцениваться как степень доверия, чтобы исполняя поручение, я шла дальше. Когда мы говорим ну вот что там будет из того, что мы придём в Синтез? Ну стяжаем, ну перестроим Части, ну разовьём там, не знаю, Мышление, Головерсум, будем знать, что есть какие-то тела, будем знать, что есть там ИВДИВО-полис, но, если вы прорабатывали тематику первого Синтеза, всегда Владыка Кут Хуми, ну в основном, говорит о том, что разработанностью Рождения Свыше и Образа Отца заключается одно явление – управление Метагалактиками или Метагалактикой. То есть Человек растёт или развивается как управленец. Не внешней осуществлённости, а в начале своего внутреннего мира. И вот это называется управленец в воплощениях или в веках.

Я прекрасно понимаю, что на Втором курсе слышать это – это всё равно что взрыв башки, как бы, кого вы из меня делаете? Но вопрос не в том, чтобы вы в потеху вошли и как бы этим потешались. А вот понимали. Что любое состояние, давайте так, вы же все там Аватары, Владыки. И вот смотрите, вы как Аватары, Владыка в кого растёте? Вот в кого растёте, когда вы служите в подразделении? Вы скажете, там есть восьмерица Отца-Субъекта, я начинаю расти с Человека, доходя там до явления Отца или Отцовскости. Отцовскости. Но при всём при этом, когда пройдёт не одно воплощение, вы же накопите этот потенциал. И даже, давайте так, само внутреннее тело потребует от Физического тело, знаете, чего? Реализации.

Вот, кстати, знаете, интересная штука бывает. Когда Христос родился, помните, когда его Волхвы приветствовали, ну вы же там все были, помните, то они сказали – он ещё должен стать тем, кем он будет. И вот что такое «стать тем, кем он будет»? Это когда он много воплощений копил условия реализации этого процесса. То есть он был, ну, например, в заданном каком-то явлении. И вот мы с вами, представьте себе, копим в воплощении Аватарскости, Владычество, Учительство идём, идём, идём, служим, служим, накапливаем варианты возможностей. Потом приходим к критической точке, и, например, для каждого из нас количество критических воплощений, оно разное. Кому-то надо четыре воплощения глубоко поработать, чтобы на пятый раз и войти – это прям хорошая тематика. Кому-то надо 124 воплощений поработать чтоб на 129-е – раз и войти. Воплощения могут быть короткими. Ну, ребята, что вы физиологически не знаете, родился две недели, прожил умер всё. Воплощение, оно считается исполненным. И в семье горе, там не знаю, мать в печали, траур. А Дух – ой господи, как я быстро всё, как быстро это сделал, наконец-таки! И в личном деле галочка! Тут вот трагедия! А у него в личном деле галочка. А кто-то, вообще, неделями, не знаю, как там замершая беременность, и там всякие процессы. Это тоже воплощение. Я вам скажу, у нас когда-то был вопрос, это считается воплощением или нет?

И прям вот это было мучение Духа понять – месяцы в утробе, а потом аrrivederci нереализованность беременности – это воплощения или нет? И Фаинь сказала – да воплощение. Потому что есть: А) объясню, потому что есть проявленное воплощение. Есть непроявленное воплощение. И часы вовне как Жизнь – это проявленное воплощение, а часы в утробе – это непроявленное воплощение. А непроявленный Дух, чем он специфичен? Непроявленный Дух, чем он специфичен?

Тем что, он не сталкивается с материей. Он воплотился, он зафиксировался, но он не вдохнул воздух, то есть он не зафиксировался в материи, он не обменялся огнеобразами. Ну вот материя как структура и специфики. И воплощение не считается, потому что она непроявленная была. И вот таких говнюков – это язык не физический, как раз потом количеством воплощений утыкают в физическую материю. Только не сразу же забирают, а вот куда-то по глубже, чтобы понял, что надо уважать надо кого? Маму.

Давайте так, физическое воплощение – это дань уважение к Матери.

Тоже взгляд, вообще, не про человеческую позицию Наблюдателя. Это уважение.

И вот физическое действие – это к погружению. Мы же погружаемся куда? В материю.

И состояние организации любой материи, требует нашей намагниченности процесса того, что нам дал Изначально Вышестоящий Отец. И когда мы включаемся в процесс, мы иногда опережаем события физического действия. Чем? Не знаю, чуть побольше объёма Синтеза будет в теле накоплено, там Третий, Четвёртый курс, то вы поймёте такое состояния что, вы будете сканировать или улавливать, процессы расшифровки с Кут Хуми, улавливание на погружённость в ИВДИВО пониманием того, что то, что происходит в не того что вы делаете, на погружённость в Бытиё. То есть, например, сейчас идет Синтез в Минске, у нас идёт Синтез, и где-то ещё идёт Синтез. И мы можем чувствовать в организации Поля Синтеза ИВДИВО, между нами, какую-то коллективную среду Синтеза. Вот это как раз состояние намагниченности условия, между нами.

И вот принцип погружения всегда предполагает внутреннее вхождение, формирование такой устойчивости перехода во что? Чаще всего мы не умеем погружаться в внутренние процессы. И вот работа со Столпами, Магнитом – это всегда про внутреннее действие, я не знаю может внешне как-то могу себя организовать, а внутренне нет, быстро выскакиваю, то моя задача как раз разработать Синтез практики Магнита, для того чтобы внутренне устояться им и повести физический Синтез.

Я вот начинала показывать, вот они сближаются, отталкиваются, сближаются, отталкиваются. Формируется определённый, давайте так, Поле Магнитной среды, между Отцом и Матерью в своём Физическом теле потоками Огня и когда в этом поле формируется первая завязка, когда вот такая тонкая Нить из магнита из Огня Отца в Огонь Матери начинает тянуться, всегда Отец тянется к Матери. Не Мать, кстати, к Отцу. От Отца к Матери, потому что сверху вниз идёт концентрация Огня, Отец тянется к Матери, потому что сверху вниз тянется концентрация. Матери – и так хорошо, у неё материя огненная есть, ну это реальное состояние. То получается вот это первичное состояние подтягивания, как бы Огонь от Отца, он впитывает Огонь Матери, вот состояние и рождается Поле завязки Магнитного первичного Синтеза, а потом – ловкость рук и не какого мошенничества, твоего Физического тела.

Ты ловишь Хум состояния, что Синтез завязался, Огонь завязался, вот такая завязка, и ты начинаешь углублять, формирование Магнитного Синтеза. И судя по твоим большим круглым глазам, ты не когда такого не делала, вот смотрите.

Конечно, мы же с вами раз, два три, четыре; раз, два три, четыре и оно как-то должно как-то между собой склеиться. И вот смотрите, когда мы говорим, что практика предполагает длительность процессов, в этой длительности процесса я себя наблюдаю. А значит, я потом выхожу из практики и себе пишу – в этот раз, у меня в магните родился такой-то образ, я его не вижу, но я его внизу, я его внутренне чувствознаю организацией Синтеза процесса действия.

И вот почему я сказала внизу, потому что я знаю его в материи. Вот здесь физически – это низ, там в вышестоящем явлении – это верх. И тогда вопрос, если мы посмотрим, не знаю, вот опять-таки «паразиты» ваши служащие, извините в таком паразитическом состоянии – не сделать, не оной таблицы, чтобы визуально не видеть. Вот есть физика, и есть Вышестоящее явление, что между ними, всегда будет присутствовать, во внутреннем и внешнем состояния верха и низа, как только магнитное состояние Синтеза, чтоб даже притяжка была двух оболочек ИВДИВО во внутренней организации.

Надо вам включить состояние тормоза, такого хорошего тормоза, где когда вы начинаете любое стяжание, связка внутреннего действия должна приводить к результату. То есть вы наблюдаете, развиваете наб-лю-да-тель-ность. Вы, может быть, с первого раза нечего не отнаблюдаете. Выходите к Кут Хуми говорите: «Владыка, послушайте. Я сегодня сделала вот эту практику, устремлялась на вот это, вот это, вот это». Я Кут Хуми не вижу, даже могу не воспринимать, что стою. Но Владыке докладываю! «Я прошу Вас, к завтрашнему дню, или например, послезавтра к этой практике меня подготовить. Чтобы у меня родилось состояние внутреннего формирования, хотя бы определение – как это должно сложиться».

И когда я начинаю с Владыками Кут Хуми общаться, или с Аватарами Синтеза общаться, или с Фаинь или с другими Аватаром Синтеза, с Яновым. У меня в процессе диалога включается понимание моего действия. То есть, я от Кут Хуми начинаю сканировать, воспринимать действовать, мне от Кут Хуми приходят мысли, мне приходят какие-то идеи, мне приходят какие-то варианты.

И вот смотрите, если я работаю не вхолостую, а я начинаю вырабатывать через интерес, включаясь в осознание исполнения. Если на первые два-три раза, может быть, нечего не будет, то на четвёртое состояния, я точно от Владыки что-то буду воспринимать.

Вот здесь вопрос чего, помните, что мы с вами говорили, что Посвящённые в пятой расе, организовывались по принципу – 50 тысяч часов практики. То есть, чтобы прийти к какому-то результату действия, вот это внутренний мир. 50 тысяч нужно практиковать, практиковать, практиковать, чтобы у меня сложился какой-то результат внутренней организации. Понимаете, поэтому результат магнита – это моя длительная практика.

И давайте так, магнит может работать сам по себе как практика, а может быть магнит Частями. И магнит Частями у тебя получится быстрее, чем чистый магнит в Физическом теле, где слово чистый он в кавычках. То есть магнит Частями, я вот возжигаюсь в Физическом теле, например, столп Сердец. А давайте не так, столп Ядер Синтеза. Вот у вас двадцать ядер Синтеза – возьмём в чистоте.

И вот чтобы мне синтезировать Магнитный Синтез, и уж потом его куда -то направить, магнит должен сложиться, когда Огонь Матери и Отца… Что должно с ним произойти? Вот я же этот образ вам визуально показываю от тела. Что должно произойти? Не на себе показываю. Вот голограммой фиксирую, что должно произойти с Огнём Отца и Матери? Он должен спечься между собой и внутри меня притянуться. Вот, это самая большая сложность. Потому, что мы привыкли, я всё-таки скажу это слово, шланговать, то есть мы привыкли взял, отдал, взял, отдал. А моя задача насытить, то есть повысить количество в теле, когда количество будет, только не 50 процентов плюс один, а ближе к критической массе. Это называется взрыв - скачок. Вот это состояние запредельности. Ну допустим там, 90 процентов насыщенности. Моя задача внутренним взглядом посмотреть на Синтез магнитных огней в теле, их пока два. И через синтез магнитных огней внутренней силой слияния с Отцом и Матерью попробовать творение Магнит провести… Это называется проведение Магнита.

И магнитный огонь с магнитным огнём начинает притягиваться, это очень сложно, потому что любой принцип магнита он отталкивает. В чём сложность Магнита? Притянуться, потому что явление заряда частиц Отца и Матери она всегда однополярна, потому что Отец входит в Мать, а Мать входит в Отца, но этим они и отталкивают друг друга, тем что между ними определённый объём материи ИВДИВО. И вот вопрос физического тела в том, что я этот объём материи могу собою синтезировать.

И в чём фишка Магнита? Чем больше во мне магнитного огня, тем управляемей материя, которой я живу. Управляемей. У меня уже вот результатом этот опыт есть в теле. И если я наработаю магнит в частях, если я наработаю магнит в видах материй, то конечно же я из метафизической первой материи, физической, буду спокойно переходить в хрустатику, в нитику, в фатику, там не знаю, в любой другой вид материи – в сиаматику, в синтику, то есть у меня включатся в вашу абсолютность состояния, какая там ваша материя, абика, всё время её забываю. Не потому, что я её не помню, а потому что у вас её забываю. Шутка. Да?

И вот когда этот магнитный огонь сложится, моё физическое тело включается осознанием, что оно там, да, ему нужно куда-то направить, но именно через магнит у меня вырабатывается первичное погружение. Вот мы пришли к тому, чем живёт Голос Полномочий. Он погружается, и кстати, вы физически если проходили физическое погружение, вы погружались чистотой погружения и качеством только тогда, когда были возожжены или настроены, не возожжены, настроены на внутренний мир, который вы знаете глубиной погружения, глубиной магнита. Сказала так, что никто ничего не понял. Ещё раз.

Входя в качественное погружение, чтобы погрузиться, мы стягиваем на тело, не личное погружение, вот коллективное, мы стягиваем в синтез количество реальностей, высокие цельные реальности. Вот они ко мне привлеклись. Они привлеклись на мой внутренний мир, на Ядро Кут Хуми. Ядро Кут Хуми уже, априори, магнитно. И вот когда я включаюсь в процесс, что я возжигаюсь синтезом реальностей и должна их впитать, чтобы войти в погружённость магнита, мой внутренний синтез выворачивает меня наизнанку. И магнит эффективен в двух вариантах: либо, когда он чисто физически в теле, что кстати довольно-таки сложно, потому что мы привыкли делать магнит в зале Изначально Вышестоящего Отца, либо, когда магнит протекает при состоянии работы моего внутреннего мира. А вот вы теперь не спешите и не говорите, что это не так, а просто подумайте. Вот вспомните вашу практику магнита и просто для себя сопереживите, но не критикуйте, насколько магнит был глубок во внутреннем мире. Вот не просто я вышла, возожглась Ипостасью или Учителем, стяжала мыслеобраз, сказала: «Пап, мне надо в этом помочь, дай мне магнит. Мам, мне надо в этом помочь, дай мне магнит». И пошла. Это магнит в зале, но он внешний.

Он просто поддерживает моё, ну не знаю там не то, чтобы Бытиё, он поддерживает моё присутствие. Кстати, прикол. Почему мы иногда выпадаем из зала Отца? Не хватает намагниченности. Я-то стою на зерцале, мне нужен магнит, мне нужна связка с материей. Любое зерцало-это материя, значит тогда я должна работать над тем, что, смотрите о чём сейчас идёт речь, вот все эти там часы, которые сегодня Кут Хуми ведёт вам синтез, вам Владыка вбивает, прям хорошее такое слово, корректное, вбивает в осознание, что необходимо делать, делать и делать.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**Начало погружения – Трансвизорность**

Итак, для того, чтобы развить ИВДИВО-погружение, нам необходимо уметь пребывать или находиться во внутреннем Огне и Синтезе. Фактически, это то, с чего мы начали эту часть. Когда я умею находиться или прибывать, в моём физическом теле что-то прИбывает. То есть, моё тело входит в Синтез и Огонь, он прямо втекает в моё тело.

Вот кто-то из вас говорил мне сегодня, а, не здесь, на той группе: «Я два дня вижу, что в моё тело втекает Синтез. Это нормально?» – Нормально. Потому что в погружении Синтез втекает в физическое тело. Как только внутри, в тело втёк Огонь и Синтез, в моём теле начинает запускаться процесс организации вникновения меня в новый смысл действия, которым я начинаю интересоваться или жить.

То есть, втёк Синтез, процесс Синтеза запустился в ядрах, в частях, в какой-то волне вашего внутреннего вопроса, и я начинаю внутри этого вопроса определяться. Как? Вначале я начинаю его осознавать. Процесс осознания включает сознательность. Сознание требует истинность процесса действия. И любая, давайте так, Чаша Сердца, с точки зрения ментальности, она нуждается в осознании внутренней процессуальности. Я начинаю осмыслять, осознанно входить в новый Синтез.

Вот, фактически, каждый из нас, когда мы настраиваемся на Аватара Синтеза в практику, мы обязательно проходим эти позиции, чтобы внутренним умением родилось осознание. Если я осознаю новый Синтез, в моём физическом теле складывается хотя бы вначале ощущение, что я понимаю, что оно внутри меня есть. Потом я начинаю искать материалы.

Помните, есть такое выражение, что, как только вы даёте запрос Кут Хуми, в ИВДИВО, Аватарам Синтеза Янову, Веронике: «Владыки, подтяните мне материал», – то на поиск внутреннего действия сразу же подтягиваются возможности, которые вам дают новые определения. И как только вы нашли новое, то всё то, чем вы раньше брали эту тему, начинает внутри через умения прибывать, растворяться.

И вот начало погружения – это всегда действие трансвизорности. Я ищу новое, вхожу, во мне прибывает Синтез, я складываю осознание нового процесса, и как только новое в моё тело вошло, всё старое начинает растворяться.

И вот знаете, почему некоторые боятся входить в новое? Они проходят, но не входят. Потому что они понимают, что этот закон будет действовать на «раз-два». Как только я принял решение входить, и я внутри полностью открыт, а открытость равна возожжённости. Я поэтому, себя, когда тренирую, все себя тренируют, мы себя спрашиваем, насколько мы возожжены. И, если слышишь, что на 30%, я знаю, что на 70 я не возожжена, а значит, закрыта. И значит новое, которое начнёт приходить в моё тело, на 70% меня не перестроит. Я вроде в Синтезе. Я со всеми. Я как все, но у меня этот внутренний процесс не растворяется. Понимаете, в чём прикол?

И вот в этом горизонте именно эта практика самая эффективная для растворения предыдущих состояний человечности, сердечности и любых наших накоплений. Кто копит накопления? Человечность. Вот внутри прямо берёт, берёт, берёт и Сердцем начинает складировать.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**Следующий шаг погружения – определение Субъектности**

Идём дальше. Чтобы у меня сложился следующий шаг, у меня включается определение моей субъектности: «кто я?» Я чётко начинаю понимать, что в практику погружения я вхожу Ипостасью, Служащим, Учителем Синтеза, Аватарессой в Должностной Компетенции, ну если практика Аватарская. И, как только внутри у меня включается определение субъектности, моя практика погружения идёт огнём этой субъектности. Вхожу Учителем – включается Любовь, вхожу Ипостасью – включается Творение. И я начинаю накручивать в своём теле конкретное состояние выхода на процесс этого Огня и Синтеза.

Это, кстати, тоже главное. То есть я начинаю себя тестировать: «Оль, а ты кто?». Там не знаю: «Марина, а ты кто? Таня, а ты кто?». Я даже спрашиваю: «А ты со мной сейчас как кто говоришь? Как Человек? Как Ипостась?». И вот тогда я внутри, либо вовне это слышу, либо я сама задумываюсь над тем: «Сережа, я кто?», – когда решаю этот вопрос: «Ипостась?» «Человек?» – вхождением в Аватара.

То есть, я сейчас извините, что лично обращаюсь, потому что вас внутри нужно немного взбодрить. Вы, слушаете Синтез, но вы его не транслируете на внутреннюю пользу, а если его и транслируете, то только так, как понимаете. И тогда: «30% я открыт, 70% я закрыт, но я хочу поменяться».

И вот вопрос тогда в смене процесса включается действие видов организации материи как состояния мерности внутри меня. Я Учитель – будет вид организации Учительской подготовки мерностью чего? Огня Человечности, то есть я внутри развиваюсь в Сердце Человечностью, или в Голосе Полномочий Мерностью. И я начинаю меняться на любой процесс состоянием своей субъектности.

То есть я должна за месяц научиться, если я Ипостась, чисто Огню Творения. Меня ничего не интересует, никакое Созидание, ни Репликация. Нет, я как бы знаю, что они есть, но мне надо напогружаться в новый процесс. Выхожу, становлюсь… Становлюсь. О, Людмилина любимая тема: «Как же я буду засекать?» Очень просто: вышел в практику, стал в практику. Люда! Говорю, делюсь опытом. Встал в практику, и прошу: «Аватар, вот я сейчас на физику вернусь, можно я останусь в практике вышестоящим телом, продолжая физические дела? И мне надо запомнить и приучиться к этому Огню». Кут Хуми говорит: «Конечно».

Возжигаюсь Синтезом, оставляю своё тело в зале, приучаюсь к объёму Огня, возвращаюсь физически, но контроль не теряю. То есть, есть такая автоматика тела, не теряю контроль, и физически занимаюсь делами. И внутри я начинаю себя чувствознать, что, например, через какой-то объём времени мне нужно выйти и себя проконтролировать: стою – не стою, насыщаюсь – не насыщаюсь, синтезирую – не синтезирую, делаю – не делаю, реплицирую – не реплицирую. Я впускаю себя в процесс. Я выбираю возможность, тему по интересам, выходя к Аватарам, впускаю в себя процесс стяжанием, оставляю тело. Ухожу, вплоть на сутки, не знаю – на несколько часов. Потом возвращаюсь, синтезируя, возжигаюсь итогами, себе там или записываю, или анализирую, или делаю какой-то вывод, или иду в ночную подготовку, или насыщаюсь пока накоплением. Включила. Завершила практику. Процесс завершён.

То есть я что? Я вариативно ищу к себе подходы, мне интересно себя исследовать, мне интересно себя понять, как я себя буду чувствовать шесть часов непрерывного Огня. Вот вы сейчас это чувствуете, только вы находитесь. А как я веду эти шесть часов? Как я буду чувствовать себя в два часа, как я буду стяжать, как я буду в Магните, как я буду в чистке, как я буду в проявлении какой-то части? И я начинаю себя исследовать. И отсюда рождается моя событийность внутреннего мира.

То есть я становлюсь не кислыми щами, где ну где-то что-то есть, я ничего не знаю, вот мне надо это всё физически прочитать. А я начинаю понимать, вот смотрите, этими практиками я в своём теле разрабатываю выражение, возможности узнать что-то большего. Я вам даже сейчас не приведу пример, потому что это что-то родится у вас, но оно есть.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**Заданность темы погружения, концентрация в слиянности с ИВ Аватарами**

И тогда дальше я вхожу в следующее состояние. Я должна… Эту практику забыли. Я определилась своей субъектностью, и следующий пункт: я должна оформить тему, с которой я иду в погружение. Если вы лично погружались, вы эту штуку знаете. Если личного погружения не было, вот вы сейчас услышали.

Любая практика, вот Магнит, тема есть – Магнит направляем. В погружении тему выбрали – мы включаемся в погружение, но только тут это слово звучит по-другому – заданность темы. То есть я задаю себе направление дееспособности решить такой-то вопрос: по здоровью, по ситуации, по работе, по выплатам кредитов. Я задаю себе вопрос решить эту тему. И мне нужно понять, где я буду собирать возможности, потенциал, что читать, к кому ходить, что ликвидировать, а что делегировать, что оставить в своём поле деятельности, чтобы сложиться на состояние новой жизни. То есть я задаю себе возможности, задаю тему роста, роста внутреннего мира.

Задала тему. И третий пункт сегодня мы уже говорили. Я начинаю концентрировать и сосредотачивать свою слиянность внутреннего мира с Изначально Вышестоящим Отцом или с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом в ту тематику, в которую я погружаюсь.

И вот тут вы себя можете словить на очень интересном процессе: мы чаще всего погружаемся во внутренний мир в свою тему, но не сосредотачиваемся, и, самое интересное, не сливаемся через эту тему во внутреннем мире, например, с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Просто выходим, становимся, развёртываемся в форме и говорим: «Владыка, мне надо на эту тему Синтез и Огонь, дай, пожалуйста». И мы его стяжаем.

И вот тут, если вы физически в Должности Аватар и Владыка, то же самое, включается две интересные штуки: у Аватара есть одна особенность. Как только Аватар внешне что-то сказал, он это сразу же стяжал. Как только Владыка, там ИВДИВО по Должностной Компетенции, что-то произнёс в стяжании, он сразу же этим овладел.

Вы скажете: «У меня ничего не получается». Ну, так вопрос тренировки, потому что в реальности в условиях Стандарта как сорокового явления Синтеза это априори действует. И в Должностной Компетенции вопрос только тренировки действия. Помните?

И вот состояние как раз сосредоточенности, концентрации приводит меня к погружённости, где рождается вот только здесь, на этой позиции, когда я слилась с этой темой, погрузилась в процесс, первичная глубина, которая определяет насыщенность процесса погружения. И я начинаю чувствовать, что я расширяюсь. То есть, что такое расширение? Я вхожу, как сегодня Паша сказал, в масштаб действия внутренней подготовки для реализации Синтеза, только сосредоточенностью, слиянностью.

Слияние – это сила соединяющая. Мы слиянность с вами знаем с точки зрения Синтезности Любви Учителя, с точки зрения Ока, а значит, дееспособности эталонов.

И тогда вопрос, что, когда я погружаюсь, как бы я не видела сложную ситуацию, мою, чью-то, если у меня будет в голове, что я нахожусь на уровне слиянности в погружении, в насыщенности, то я буду видеть, что любая ситуация – она эталонна. И вот вопрос тогда к нам: готовы ли мы видеть самую сложную ситуацию, в которой я участвую, нахожусь, пребываю, что это Эталон? Не недовольничать процессом этого условия в жизни. Чаще какая у нас реакция? Мы недовольны.

А если я начинаю проявлять интерес в рассмотрении под разным углом этой жизненной или служебной ситуации, сливаясь с ней и насыщая её эталонностью, своим просто взглядом, любая ситуация, какая бы она ни была сложная, она начинает трескаться, если она сложно спечённая, и она начинает распадаться. Это как раз эффект работы Сердца, в пятой расе было известно, как состояние жертвенности – то есть я свой положительный взгляд даю в ситуацию, веря в неё, что она хороша даже в своей плохости, и от моего сильного взгляда она просто рушится, от ситуации. Поработайте так. Вы увидите, насколько вам станет проще осознавать действие. Это всего лишь Эталоны. Это состояние Любви, которое не поговорить «я тебя люблю», а сделать это состояние вначале с собой – «начни с себя». И вот в этом явлении погружения, как раз результат насыщенности внутренних возможностей. Всё. Идём дальше.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск*.

**Переход во внутреннее действие СОБОЮ в погружении**

Как только этот процесс у меня пошёл, я начинаю переходить во вхождение во внутреннее действие. Вы скажете: «Но вот же, я только что сопережила». А это ещё не внутреннее действие, я только сосредоточилась. А что такое внутреннее действие и мой переход? Это, когда я даже, читая книгу, развёртываясь, не знаю, там в зале, где-то в пространстве этой сути или смысла, я перехожу всем своим деянием в процесс, и я начинаю видеть огнеобразные записи, письмена, буквы, события, людей, субъектов, где я начинаю действовать, только не с ними, ребята, а с собой. И вот вопрос погружения, это когда я действую С СОБОЙ и дальше СОБОЮ.

К вам вопрос: когда вы испытывали последний раз, когда вы действовали собой? Вот мы знаем «быть собой» – это психологическая «штукенция», а есть «действовать собой» – это уже не психология, это уже сила внутреннего мира, когда мы берём на себя чуть больше, чем можем, и мы начинаем действовать собой и от нашего внутреннего роста, эта «какашка» – любая ситуация, она просто растворяется. Не понравилось? Ладно.

Из зала: Нет, вообще, здорово…

Действовать собой. Действовать собой. И тогда я внутри ставлю цель – если я начинаю на себя, как бы себя анализировать, я вижу одно интересное явление, что чаще всего я не умею действовать собой. Я хочу, чтобы действовали СО МНОЮ, я хочу, чтобы действовали ДЛЯ МЕНЯ, я ищу где-то помощь. Нет, помощь просить нужно, но вопрос помощь помощи рознь, если я её восприму эту помощь, а потом СОБОЙ не буду действовать, любая помощь какая? А какая любая помощь? А какая любая помощь? Она конечна. Понимаете, и если мы просим, просим, просим, а результата действия нет, то конец наступает очень быстро, и внутренний мир в дееспособности останавливается.

И вот, если вы хотите, как Наука, подразделение Науки Изначально Вышестоящего Отца, сориентироваться в Синтезе «а что же дальше?», вы должны чётко понять, что любой переход во внутренний мир – а во внутренний мир мы с вами входим каждый раз – предполагает, что я должна для себя решить, может быть, не всегда лицеприятную штуку: «Я хочу действовать С СОБОЙ (тоже интересный вопрос), СОБОЙ или, чтобы СО МНОЙ действовали?»

Конечно, чтобы со мной действовали: полечили, руки наложили, я там не знаю, что-то слили, сожгли, в свечечку, в водичку, там ещё в лягушечку какую-нибудь (шутка), меня потом насытили. Нет, это в принципе нормальная штука. Я как бы тоже иногда что-то болит, там что? – Огонёк в руки, вперёд, раз и полечили. Что там мучится, к докторам идти? Это нормальное состояние, но вопрос в том, что внутри вопрос действия. И вот тогда наша задача в погружении поотслеживать: «А есть ли мне чем – это важно – действовать собою?»

И вот, когда мы приходим на Синтез, мы копим Части, копим Стандарт, копим Компетенции, чтобы что? – чтобы действовать СОБОЮ. Увидели?

Только есть тут одна такая штука, вот как раз у Ипостаси – не навязываться. И вот это, кстати, иногда во внешнем социуме очень сложно, потому что тогда вопрос – мы должны учиться себя не предлагать: как профессионалы, как компетентные. Почему?

Это вот мы вчера с компетентными поднимали вопрос: есть такая штука важности – как только я начинаю себя важно слишком чувствовать с кем-то, в чём-то, всё состояние внешней организации среды просто уходит. И вот у Служащего есть одна проверка – он проверяется на… мы, кстати, не говорили это вышестоящему курсу – на важность. Важность. Есть важные актуальные события, где актуальный, это такая тактика бытового дня, а есть важные события развития Частей, развитие внутренних Компетенций, развитие Синтеза контакта с Отцом. И когда я начинаю действовать внутренне во вхождении, меня Отец проверяет очень просто – я проста или нет.

И вот если внутри простоты не наблюдается и присутствует важность, то действовать собою мне сложно, ведь Изначально Вышестоящий Отец или Кут Хуми он действует с нами в нас, но кем? Собою. Нет, он действует собою с нами, но в нас. И вот мы, помните, сегодня вначале хотела сказать, утром говорили: Отец в нас вошёл, и наша задача внутри взрастить Отца, взраститься Отцом, это когда Отец внутри меня действует, но он будет действовать всей своей мощью, но с расчётом на мою подготовку.

И вот тут тогда вопрос моей открытости, чтобы я учила себя вначале как Ипостась Синтеза. Задача Ипостаси – спекать себя с Отцом. Чем? Полномочиями Совершенств. Я спекаю себя с Отцом Полномочием Совершенств на уровне Учителя, чтобы спечённостью произошла слиянность.

Мы когда-то, когда только переключились, у нас на этой позиции, в Учитель, долгое время стояла Дочь, такая выражение Иерархии, где была Дочь. И Дочь выражала не Любовь, а тут было состояние Воли во внешней выразимости Любви, стоял Огонь Конкретики. Потом это явление завершилось как интерпретация Отца, Дочери, Матери и Сына, мы ушли из состояния таких родовых фиксаций и вошли вот как раз в рост, где на эту позицию встал Учитель.

И вопрос в том, что дочеринский принцип у Учителя никто не убирал, даже если там стоит Аватар-Ипостась Ян. Вопрос не Дочери, как гендерности, а состояние концентрации конкретности в слиянности, где слиянием я достигаю силу чего? – Внутренней силы. То есть сама Дочь как явление (вот мы все с вами там дочери, матери, то есть мы знаем, что это) Дочь несёт внутреннюю силу концентрированных возможностей. Даже Сыновья или Яни, у них есть дочеринскость во внутренней иньской эталонности, хотя внешне они эталонны Отцу, а внутри у них есть или эталонная Мать, или эталонная Инь – Дочь, или эталонная Аватаресса, то есть какое-то такое синтез-явление Иньскости выражение в явленности.

Вот кстати, если продолжить эту тематику с Янами – мужественность может быть как и у мужчины, и у женщины. А вот какая особенность тогда должна быть у женщины, где бы мужественность была чем-то таким физичным, и что-то более высокое, чтобы отражало её иньскость? Над этим надо подумать, я не знаю какой пока ответ. Но даже, если знаю, то на запись не буду говорить, потому что это предполагает внутренний рост этого явления.

И вот тогда вопрос что, когда я погружаюсь во внутреннее вхождение, я совершаю переход. А где будет грань перехода? В моём физическом мире. И когда мы выходим каждый раз в практику, мы совершаем переход слиянностью с Отцом.

Никогда не смотрели вот такие фильмы, там не знаю, фантастические, где там герои совершали переходы, где раскрывался портал, там какая-то была среда, она какой-то была, не знаю, там вещества странного, и они просто сгущением переходили – вот это слиянность.

И слиянность наступает, да, на горизонте Учителя, но наступает она в Творении, потому что только Творение Огнеобразами может слить. Между собой Огнеобразы сливаются, и внутренняя такая прослойка слиянности, она, с одной стороны, метрична, с другой стороны, она такая творяще слитая. Не знаю, из какой субстанции она может быть –наука поисследует, я просто знаю, что они сливаются, они между собой магнитятся. И Магнитность вызывает субстанциональное состояние притяжения условий. Ладно, идём дальше.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск*.

**Вмещение нового в погружении, растворённость, вхождение в новое**

Тогда пятое. Как только мы перешли во внутреннее действие, у нас включается состояние вмещения нового, которое нам было ранее нехарактерно. И вот как только я перешла, начинаю вмещать новое, то есть что-то осознала итогами Синтеза сложила каким-то действием, всё, чем я до этого выходила в своём теле, синтезировала, при вмещении нового, которое мне было раньше нехарактерно, будет требовать у меня внутреннюю растворённость, и моя задача уметь растворяться следующим пятым шагом погружения. Вернее, это шестой шаг в погружении – растворённость.

Я перешла, вошла в новое действие, встроилась, внутри адаптировалась, а потом в погружении начинается быть растворённость любого процесса.

Вот я растворяюсь в Кут Хуми, я растворяюсь в Отце, это уже не слиянность, я уже слилась – я растворилась. Вспомните, какую практику вы на первом курсе делали, которая привлекала и даже формулировала смысл «мы растворяемся в Изначально Вышестоящем Отце»? Вот из той практики растут здесь вот результаты действия.

Как эта практика называется? **Вхождение в Изначальную Клетку Изначально Вышестоящего Отца.**

Да, там в принципе тоже было Рождение Свыше, потому что мы рождаемся в клетке Отца, но есть другое. Слияние с Омегой моей в теле Изначально Вышестоящего Отца как в Альфе вхождением в Изначальную клетку. Именно там я растворяюсь, растворяясь в клеточке Изначально Вышестоящего Отца, и заново собираюсь той внутренней характеристикой вмещения нового, которое во мне раньше не присутствовало.

Вы вышли Ипостасью, стяжали, Синтез вошёл, мы растворились, собрались, вернулись тем, кем раньше не были. «Мы не умрём, но изменимся». Вот это как раз про «оно». То есть внутреннее состояние изменения всегда начинается с растворения. Растворение, вот мы ребятам на вышестоящем курсе объясняли, – это работа науки Химия, потому что растворение вещества в веществе предполагает рождение нового состояния, вот, нового, чего не было, это когда растворяюсь я в чём-то, либо во что я вошла, либо, что я стяжаю. Идёт внутреннее состояния вот этого поглощения условий или действия среды, когда включается… А! Вы это можете увидеть, как на принципе Аматики.

Вот Аматика как восьмая материя, она действует в любой из Роз: восемь Роз, восемь разных Аматик. Она внутри аматизирует смену матриц, растворяя предыдущие, и давая мне войти в новое. Вот если интересно, посмотрите любые восьмые Синтезы, чтобы включиться в состояние аматичности. Результат Аматики – это действие науки Голомики. Наука Голомика стоит как раз на действии Созидания. Но это вам ничего не объясняет. Вам может объяснить Голомику работа Головерсума. А это нужно войти в состояние 52-го Синтеза, ой, 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Всё.

И вот когда я начинаю концентрироваться на растворённости. Вначале это Аматика, синтез внутренних, какая там часть на Аматике? Права Любви. То есть получается, что моя растворённость – это результат Прав Любви в аматически вмещении нового любого процесса. И тут вопрос в загвоздке, даже не в растворении, растворяться все любят. Ну, потому что все знают, что когда растворишься, вроде как там говорят, что получается хорошее.

Вопрос в следующем, вторая формулировка. Главное, потом войти. Вот мы умеем с вами растворяться, допускать, синтезироваться, а потом собраться и войти в то новое, во что мы входили. Само вхождение есмь результат чего? Что входит в нас, и чем входим мы? Только сейчас не видьте Синтез и Огонь, это не про это. Первое, к чему мы учим включаться во вхождении – это Образ и Подобие. Он входит в нас, и мы входим Образом и Подобием в Изначально Вышестоящего Отца, но там больше Образом. И вот тут у нас есть две первые части: Образ Отца и Слово Отца – именно они на теле фиксируют состояние вхождения.

Открываем Распоряжение номер шесть. В шестом Распоряжении у нас есть 256 Слов Отца, 256 Образов Отца, 512 Слов, 512 Образов. Вспоминаем вчерашнюю тему с Магнитами, вспоминаем сейчас состояние вхождения, вмещение нового. С чего мы должны начать покорять свой внутренний мир? – С разработанности Образа Отца. Берём первый, второй Синтез, главные темы и начинаем внутри искать состояние: «а умею ли я входить, чтобы у меня происходило состояние растворённости?» и «где я должна научиться растворяться?» – не в себе, не в своих накоплениях, а растворяюсь я в Изначально Вышестоящем Отце.

Если бы взять, например, саму частоту погружения классического, ну, когда вы погружались, в принципе, с вами это делали. Когда вы выходили на решения какого-то вопроса и Кут Хуми подтверждал, что да, это оно. Вы возжигались Синтезом, возжигались Огнём, просили выявить это из себя, брали меч, и вот тут вопрос: меч выступает концентрацией Огня и Духа, который растворяет всё, что накопило физическое тело. Но мы это называем явлением не растворения, а отсечения, то есть мы отсекаем. И тогда получается, что вмещение нового есмь результат всегда действия Духа, который потом встроен в Огонь. То есть вот, чтобы мы рассмотрели Дух как Частность, которая начинает развивать нас где? Мы с вами вчера говорили, что есть высше, вернее, чем заканчивается Огонь? Он заканчивается Духом, потому что Дух 31, а Огонь 32. Огонь заканчивается Духом, если посмотреть сверху вниз, потому что ниже Духа, уже будет Свет. И Огонь в своей следующей физичности – он выражение Духа. Если вспомнить какие-то, не знаю, там условия предыдущей эпохи, смотрим в зеркало, и мы видим результат Духа всей той растворённости наших накоплений. И вот, как бы в этом начинаем крутиться. Идём дальше. Да. Я вижу, что уже запоздали.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**Глубина и поиск**

Последняя, вернее предпоследняя позиция: глубина и поиск. То есть, я в погружении по итогам, когда растворилась, собралась, вернее, вместила новое. Включаю следующую характеристику, и моя задача войти в глубину того, в чём я растворяюсь. Я растворяюсь в Книге, я растворяюсь в событии, и как только я нахожусь в состоянии аматического растворения, я внутри ищу вот это состояние поиска. Поиска, как миссии своей жизни, поиска пути. Это хорошая штука. Но я всегда ищу, в поиске, только тогда, когда я нахожусь в глубине, и когда я нахожусь в состоянии растворённости. То есть я не могу найти любое новое, если я нахожусь в хаосе, в смятении и в состоянии неумения выбирать.

Поэтому мне нужна глубина, чтобы погрузиться, например, в Хум, многослойное состояние, вывернуться наизнанку, и там я найду, что внутри себя? – связь, контакт с Отцом, который выведет меня на тот поиск, которое выведет на состояние иного.

Я ищу внутреннее состояние. Не кого-то там внутри себя, а может, и кого-то внутри себя найду. И мы, по-моему, с вами вчера говорили о том, что когда в моём теле концентрируется Синтез, это говорит о том, что у меня внутренняя безопасность Внутреннего Мира. Или это не с вами было, а с 53-м Синтезом? С вами было? Вот это оно. И тогда никого иного, чужого, я там не найду.

Я ищу внутреннее состояние с Отцом. И тогда внутри кого я нахожу? Изначально Вышестоящего Отца. Как пример, где вы можете концентрировать собой Изначально Вышестоящего Отца? Попробуйте приглашать Изначально Вышестоящего Отца к себе в частное здание на 33-й этаж. Ну, вот вы вышли, там стали, пообщались или сели за рабочее место, и вы что-то там не знаю, можете не понять, не услышать, вам нужна разработанность. Пригласите Изначально Вышестоящего Отца. Здания идут синтезпереходом в разные объёмы архетипов. Изначально Вышестоящий Отец Истинной Октавы, вряд ли, придёт. А если вы пойдёте к Изначально Вышестоящему Отцу, например, 21-го архетипа синтезпереходом здания, то вполне возможно Отец выйдет и будет с вами работать, и вы войдёте в глубину, смотрите, Отцовского присутствия в здании. И, смотрите, уже здание – раз глубина, а Отец в здании – два глубина, и у меня наступает состояние поиска. Я нахожу любой поиск, это про находить.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск*.

**Сборка, осмысление, расшифровка**

Идём дальше. Следующее, и уже когда я вошла в глубину, у меня сложился поиск. Я начинаю заново синтезироваться, то есть я начинаю собираться, синтезироваться в новом состоянии обновления любого процесса. Вот обновление любого процесса и собирания заново – это итог практики Магнита. Но, что в любом Магните мы собираемся заново, Магнитный Огонь меня развивает. И в этой сборке заново, собранностью, у меня уже оформляется как раз следующее действие. У меня включается осмысление, что у меня сложилось, и у меня включается расшифровка. То есть, например, что происходило, что я читала, что я делала, что я стяжала. То есть, как бы Образ то у меня был, но к этому осмыслению добавляется расшифровка, где у меня включаются Тезы, Станцы, Мыслеобразы, какие-то методические материалы, прозрение, внутренний инсайт, внутреннее сложение, что вот я поняла, то есть, я это взяла. То есть, я вначале: глубина, поиск, сборка, после сборки осмысление и расшифровка.

И вот мы закончим сейчас Синтез, вы уйдёте. Дойдёте домой, чуть передохнёте, внутренне Синтез, грубо говоря, попристраивается к телу, и когда вы будете идти на ночную подготовку, пять минут можно занять времени: выйти к Кут Хуми и просто сказать: «Владыка, как прошёл для меня Синтез? Я его усвоила, насколько усвоила, насколько эффективно, насколько глубоко?» – попрошу осмыслить какую-то деталь действия. И на основании этого начинаю встраиваться в процесс.

Вот мы с вышестоящей группой нашли такую штуку интересную: Книжку не читает никто, если читают, то так, вышли, возожглись, синтезировались…

И в этот раз мы тоже с вами это сделаем, если не забуду. Мы брали Книжку, выходили в библиотеку Кут Хуми, сдавали Книгу Синтеза и просили у Владыки Кут Хуми направить нам осознание, осмысление, указание, в чём Владыка видит мою недоработку с Книгой по итогам работы месяца, мою недоработку в течение месяца по итогам 52-го Синтеза? Это же тоже осмысление и расшифровка.

Вот вы сейчас скажете: «Откуда мне это брать?» Развиваться надо. И для развития внутри тебя. И если ты внутри допускаешь и занимаешься, то есть, чем, о чём мы сейчас говорим? Мы сейчас говорим о занятии Телом. И это Тело Ипостаси Синтеза Телом Служащего, я занимаюсь. И когда я занимаюсь, я расшифровываю. Чем? Я начинаю понимать. Мы сегодня говорили о Тезах, которые знаниями Синтеза в голове. Мы вам говорили о Мыслеобразе. Мыслеобраз, по-моему, был вчера. Был вчера Мыслеобраз или нет с вами?

Не было с вами Мыслеобраза.

И вы начинаете включаться во что? В формирование внутренней сути сложения для того, чтобы дальнейшее служение пошло уже в новом ракурсе. То есть смотрите, задача каждого из нас, чтобы Служение пошло в новом ракурсе.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**Перевод во внешнюю деятельность. Хрустатическая материя**

И следующее явление: когда мы собрались, расшифровали, осмыслили, мы начинаем переводить всё, что сложили, во внешнюю действие и реализацию. То есть в вершине, в первом пункте, мы выходили во внутреннюю дееспособность. И по итогам, 10-й и 11-й пункт мы переводим во внешнюю деятельность всю ту реализацию, которую сложили внутренним поиском и внутренним синтезированием.

Вот перевод. Одно, наверное, из самых сложных явлений это перевести всё накопленное вовне: написать, сложить, отдать, собрать группу, рассказать. Это самое сложное — передать. Потому что мы внутри это копим, мы внутри это сложили, а во внешней деятельности мы не передали. И вот здесь тогда нужно учитывать, что любая реализация действия вовне итогами погружения — это действие приведения процесса внутреннего мира в применение. Вот это «привести»: с одной стороны, привести в порядок, а с другой стороны, приведение для реализации. Мы приводим Внутренний Мир к какому-то организованному действию только тогда, когда мы внешне его запускаем. Вот ещё раз: мы приводим Внутренний Мир к организации, когда мы внешне его выпускаем. Пример: как только мы прошли первое, первый Синтез, есть разрешение, что мы можем Синтез вести групповым, занятия Синтеза по разработке темы для любых Компетентных.

И вот тогда вопрос: вот это вот и есть перевод во внешнее действие той реализации, которую внутри мы накопили. Тогда к вам, ну, вот присутствующим активным специалистам Созидания: прошёл там любой объём Синтеза; какая-то тема вас там вдохновила, какая-то практика была интересной, у нас было три, вот вчера и сегодня объяснение нового принципа действия. Куда вы должны это внедрить? В ту организацию или управление, которую вы как Аватары или Владыки физически ведёте. И, кстати, мы её ведём с Аватарами Синтеза, и ей необходимо дать внешний выход.

Но чтобы внешне и подразделение, и организация управления были работоспособными, я должна внутри вести ряд занятий, ряд действий, ряд процессов, которые потом во внешнем мире я отдаю. Мы на вышестоящей группе «старшим» вашим предлагали такое явление: прохóдите Синтез, подходите к Главе подразделения, я вам тоже предлагаю, и говорите, что вот вы «Готовы войти в реализацию с точки зрения Курса Служащего Ипостаси Синтеза быть «правой рукой» Главы подразделения по разработанности там в этом Синтезе какой-то темы. Чем помочь?» И Т. там скажет: «У нас не наработаны, – давайте так, – Иерархия Синтеза Метапланетарных Полномочий Совершенств. Поработай, пожалуйста, вот с этой темой. Например, 21-е Ядро разработай для всего подразделения».

И ты во внутреннем мире разрабатываешь. А потом просто, только не надо доклады (вот доклады это самое поганое, что только может быть, потому что от доклада только докладчик получает реализацию, все остальные его могут вообще не понять) и мы можем входить не в доклад, а я должна перевести во внешнее, то есть сложить практику. Только не так, кинув в чат, и говорю: «Так, ребята, я сложила практику, пожалуйста, ознакомьтесь. Вам что, не понятно?» А я собираю группу, я не знаю, как у вас это обставлено, но во многих подразделениях идёт неуважение к личности другого, где мы просто складываем практику, кидаем её в чат и говорим: «Так. Я составила практику. Не могу провести, вести́».

А весь вопрос в том, что любое погружение — это когда я проявляю личную заинтересованность к Внутреннему Миру каждого, и я собираю, например, там команду. И вот тут вопрос, вы скажете: «Никто не придёт». Так вы же неправильно собираете! У вас, когда приходят все? На Совет Изначально Вышестоящего Отца приходят все? Ну, скорее всего, приходят все. И я просто беру и в Синтез-деятельность до Совета Изначально Вышестоящего Отца ставлю там на полчаса или на 40 минут занятие по разработанности этой тенденции, или после Совета Изначально Вышестоящего Отца.

Но если ни «после», ни «до» не придёт, я вижу глаза Люды. Люда, есть сумасшедшая идея, на меня повесят: начать Совет, закончить Совет, провести занятие, начать Совет, закончить Совет! И между Советом впихнуть… Это шутка! Понятно, что вы такого делать не будете. Вопрос в том, что вы тогда должны, вот смотрите, общаться с каждым Компетентным, чтобы внутренне его смотивировать. И вот этот перевод во внешнюю деятельность — это ваша яркая мотивационная составляющая, где вы Компетентных стимулируете. Почему вы должны стимулировать? Ну, вы не должны, но, в принципе, это будет эффективно, а потому что Служащий своим примером вовне заряжает любой объём среды.

Если вы, не знаю, там качественный профессионал эффективный и хороший, не знаю там, не знаю, хороший доктор, хороший педагог, к вам всегда будут тянуться по личным связям. Потому что знают, что вы вот, сегодня там сломался этот принтер. П. три секунды что-то сделал, и вообще вот просто оно так раз и образовалось, то есть оно притяжкой идёт. (Обращается к участнику) Ладно, всё, ты ничего не делаешь, вообще тебя это не касается (в зале засмеялись). Раз ‒ и притяжка произошла. И вот это состояние перевода Внутреннего Мира, когда вы берёте личным физическим примером.

И в подразделении нужно давать, ну не знаю, фору личным физическим примером. У вас же как раз система организации форы! Соответственно, тогда просто подумайте и спросите на Совете тихонечко, и так подумайте: «Как эти Компетентные фору дают? Они мне; я им, Аватарам; Аватар нам?» И вот когда вы начнёте задумываться, вы поймёте, что что-то надо в этой системе менять. Ну, не в ИВДИВО, не надо, а вот внутри, в подразделении менять. И тогда внутри рождается Инсайт, который чётко говорит внутреннюю предопределённость, что смена организации приводит только в организованном состоянии набора характеристик, которыми эти Компетентные должны овладеть. Вот смена произойдёт только тогда, когда я наберу нужный объём характеристик. И вот этими объёмами характеристик моя субъектность поменяется.

И тогда, знаете, к вам такой вопрос: а насколько вы наблюдательны по отношению к тому, что вы видите вокруг? Наблюдательны. Наблюдательны не к словам, а наблюдательны к действию, к присутствию, к стяжанию, к исполнению внутри подразделения. И на основании наблюдательности раскрывается владение. Почему? А потому что я выявляю вот эту штуку, я начинаю понимать, что вот в этом месте я могу что-то сделать, и моего явления мерности Хрустатического Тела будет достаточно в компенсаторном процессе, где я компенсирую, то есть, я дополняю. Помните пазлы? Они берут и дополняют эти условия. То есть Хрустатическая материя она всегда про дополнение. Мне чего-то не хватает, я вхожу в материю, я дополняюсь. Чем я развиваюсь внутренней позицией как раз Наблюдателя. Но если брать позицию, она может меняться, она может быть разной, она может быть шаткая, то Наблюдатель останется всегда. И Хрустатическая материя — это как раз рост разных видов мерности субъектности сгустками Огня физическими границами подразделения.

Вот даже просто на ближайший Совет посмотрите с точки зрения Хрустатического Синтеза: насколько Компетентные сидят на Совете в границах каких материй? Материя Абсолюта какая? Абическая материя. Сидит ли Компетентный или все Компетентные в явлении Абической материи? Вот, не здесь, на Совете. И когда я начинаю смотреть, что я не вижу, я тогда начинаю задумываться: «Это я не вижу, потому что я не Компетентная или её просто нет?» – я вхожу в явление Янова и прошу: «Владыка, наполни меня абической материей спецификой такой-то Должностной Компетенции», – там Хакасия, вы на себя применяете, Зеленогорск, вы на себя применяете, если вы активный Служащий. Я начинаю во внешнем организацией Синтеза…, это вот почему я сказала активный Служащий? Не личная позиция! В любом подразделении взгляд Аватаров вовне будет тогда, когда я проявляю активную служебную позицию. Вот вы её сейчас думаете о личной фиксации. Какая личная фиксация?! Активная Позиция должна быть у всех, даже у этих штор, которые сзади Татьяны, или как их там – жалюзи называются. Активная жизненная позиция, они должны вовремя открываться и вовремя закрываться. Слушайте, ну это же живая материя, и вот когда я включаюсь, ладно, забыли, это уже шутка.

Когда я включаюсь в активность Аватара Янова, я начинаю соизмерять, это я не вижу или её просто нет? И у нас когда-то был такой опыт, когда, или Владыка даже рекомендовал, что, если я вижу, что компетентые находятся не в явленности Аватара, это было, кстати, с Морией, моя задача возжечься Аватаром, например, 32 Аватара, я тридцать второй, 31, я возжигаюсь тридцатидвухрично усиленностью Мории, возжигаюсь его Столпом, возжигаю в Хум Синтез Мории синтезом Синтез-Философии. И возжигаюсь из своего Хум в Хум каждого компетентного и прошу Владыку включиться на них, чтобы они закончили эту ересь и начали обсуждать какие-то правильные вопросы. Ну, ладно, не ересь, а какие-то важные вопросы несущественного порядка. Но они важные. Но несущественного порядка.

Я не гарантирую, что сразу же, но раз на десятый в совещании, вы себя разработаете настолько, что, во-первых, вы начнёте привлекать к себе внимание, почему? От вашего тела будет идти состояние Аватаров и даже вот себя… Это хрустатическая материя, она включает в себе владение сгустка Синтеза и Огня разных Аватаров Синтеза, чтобы физическое поле была избыточностью Мерностного Синтеза. Потому, что именно Мерностный Синтез задает объём Огня. Наработала я это состояние, и у меня тогда уже есть, чем давать обратную связь в управленческом решении.

То же самое здесь на Синтезе, вы насыщаетесь Кут Хуми, только Кут Хуми, мы минимизируем концентрацию других Аватаров Синтеза, чтобы Синтез включался из ИВДИВО каждого Аватара Синтеза Кут Хуми и, разрабатывая среду с Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы потом физически начинаем её применять, понимаете?

И вот какая разница, это будет на Синтезе или в подразделении на Совете? И там, и там мы с вами поднимаем вопросы служебного порядка. И внутри развивается что? Действия с Аватарами Синтеза, но уже не у Мории, а у Аватара Синтеза Иосифа в Высшей Школе Синтеза. То есть там включается внутренняя перестроенность внутреннего мира каждого из нас и внутреннего мира подразделения.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*21 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**Вхождение в практикование принципом ИВДИВО-погружения**

Тогда мы сейчас с вами идём стяжать ИВДИВО-Октав метагалактическое Прахрустатическое тело 7-рицы Изначально Вышестоящего Отца и просто ИВДИВО-Октав Метагалактическое Хрустатическое тело Изначально Вышестоящего Отца.

Так как мы с вами сейчас обсудили Погружение, давайте проведём практику Синтезом Погружения. Все шаги я сейчас озвучивать не буду, но, когда мы будем стяжать, мы будем погружаться, осмыслять, расшифровывать, синтезировать, растворяться, собираться Творением Отца, входить в новое явление и по итогам входить в состояние, когда мы будем выводить результаты во внешнюю организацию.

И вспоминаем такой процесс, нам нужно войти явлением, что, когда мы сливаемся с Отцом, мы проявляемся, выворачиваясь наизнанку. Чтобы у нас вот здесь внешнее стало внутренним, и здесь внутреннее стало там внешним, нам нужно воспользоваться последним пунктом: вывести стяжённое во внешнюю организацию. То есть всё, что я стяжала в зале у Отца там внешне, здесь у меня становится внутри. И наоборот: когда я там стяжаю внутренне-внутренне, внутренне-внутренне пред Отцом, здесь это становится вовне. И вот нагрузка Ипостаси, когда она выводит свой внутренний мир пред Отцом и не просто выворачивается наизнанку, когда всё, что здесь вовне, там внутри – это просто, это Посвящённый. Давайте попробуем войти во внутренее-внутреннее, когда, выходя к Отцу, я не просто выворачиваюсь наизнанку – я возжигаюсь всем Внутренним, которое есть в моём вышестоящем однородном теле, и вот этим Внутренним стою, где... Вы скажете: «А куда же я Внешнее дела?» Оно никуда не делось. Оно компактифицировалось одним из слоёв первого Внутреннего, давая возможность развернуться глубинному Внутреннему по сути.

Приведу пример и пойдём в практику. Это невозможно сделать с вами, чтобы вы просто не думали пока об том. Но у нас есть ряд Владычиц Синтеза 64-х Синтезов, с которыми мы проводили неклассическое погружение, и оно шло на то, что мы погружали не вот это (хлопает рукой по себе) физическое тело, а – теперь внимание! – это физическое тело входило в погружение, Владычица Синтеза выходила в своё Однородное тело физическим телом, и мы вели погружение вышестоящего тела во внутреннем мире этого физического тела. Таких погружений я вела только три. Потому что это очень сложный процесс: вывести во Внутреннее Внутренним. Это не вот это, что мы с вами, простите пожалуйста, там взяли сконцентрировались. Это физическая предтеча просто действия человека при всём уважении внутреннего мира. И, чтобы войти в это сложное погружение, моя Ипостасность должна быть разработана тенденциями рабочих Частей, которые телесны Синтезом Отцом в сопряжении и возможностями. Поэтому вот здесь к тому, что, стяжая, например, тело вида материи, у меня как раз и начинает нарабатываться внутренне Внутреннее, где моё тело начинает в это, ну, не то, чтобы втягиваться – оно встраивается в состояние жизни.

Приведу пример, чтобы вы себя в течение месяца, надо будет, синтезировали или ловили. Вы выходите, допустим, к Аватарам Синтеза внутренней организацией физических возможностей и просите Владыку просто засечь время (как мы сегодня смеялись) по будильнику, сколько вы можете внутренне стоять пред Кут Хуми. Знаете, чем? Физическим вниманием. Ведь физическое внимание, даже концентрация взгляда – это же внутреннее! И если вы в зале чётко понимаете: «Что-то меня повело». То есть, как бы, переключился на физику, потерял восприятие с Аватаром – всё! Внутреннее просто слилось. Оно вернулось в благополучное состояние физического сосуда, внутренний мир сказал: «Ну, хочешь стоять – стой там в своей однородности!» А физика пошла в состояние небытия, в смысле физического бытия, которое небытиё вон там вот. И когда мы вчера говорили о рае, задача любого Компетентного: сложить рай вокруг себя. Чем? Внутренне-Внутренним Изначально Вышестоящим Отцом. Не для того, чтобы с вами было приятно стоять – ну это тоже! – а для того, чтобы вы делились, не знаю там («делились» – да, пусть будет так), возможностями погружаться в состояние даже при присутствии вашем в правильные выводы результата. «Я с тобой постояла – знаешь, я нашла вопрос». Или там, не знаю, вот вы, когда Виталий вёл, вы, наверное, к нему подходили, или он приводил пример, и вы говорили: «Вот к тебе подошла – вопрос забыла». Или, там, хочу задать вопрос, а он уже не так транслируется. Это Внутреннее-Внутреннее, которое наступает чем? Сменой Наблюдателя в позиции Слова. Это фактически смена Идеи! А Идея – концентрация явления Столпа. Столп – это атмичность, то есть это действие моего Духа. Хорошо.

Вот поработайте таким образом, повдохновляйтесь перспективами и внутренне постимулируйте себя в развитии. Служащий – он себя стимулирует.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*53 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск.*

**ИВДИВО-погружение**

Погружение – это наше с вами умение в чём-то пребывать, то есть находиться. Вот, помните, такое было хорошее религиозное выражение: «Да пребудет с вами Отец, да пребудет с вами сила». То есть, когда мы начинаем включаться в рост синтеза причинно-следственных связей, естественно-направляющих функций количеством и качеством смыслов, умение входить в ИВДИВО-погружение – это пребывать в каком-то объёме минимальной силы в теле каждого из нас, прямо пребывать.

И вот, когда пребывает, знаете, прибывает вода. Что вы делаете? Вы стремитесь выйти из этого явления, нужна точка опоры, то есть нужно что-то, что бы переключило ваше явление. И вот умение пребывать в стихийности условий, чтобы минимизировать их внешними и внутренними факторами, нам важно научиться прибывать Синтезом и Огнём во Внутреннем мире.

То есть Роза вначале, или Розы синтезом явления восьми Роз, с точки зрения системы Сердца, дают нашему телу пребывать в Синтезе. Чем? Огнём. И вот практика ИВДИВО-погружение – это умение быть в Синтезе и в Огне ракурсом Сердец, в основном восьми Роз от метапланетарной до Изначально Вышестоящего Отца. Тогда в таком процессе у нас с вами рождается **вникновение** во внутреннее содержание нашего или вашего умения и навыка, и мы входим в новое осмысление того, что выявляем из погружения.

Вот мы входим в ИВДИВО-погружение, сейчас были в практике с Изначально Вышестоящим Отцом, в какой-то степени можно сказать, что мы были в умении пребывать в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, выявляя из практики, стяжая Синтез и Огонь для какого-то нового внутреннего состояния. Если мне нужно новое, я не иду сразу же в Синтез, я начинаю понимать, что у меня есть 16-рица ИВДИВО-практик, и мне вначале нужно напогружаться в новый процесс Синтеза, чтобы потом, давайте так, с точки зрения человека, компетентно, либо внутренне достойно выйти на этот Синтез.

Вот, с одной стороны, мы сейчас говорили о том, что необходимо степень важности понижать, но, с точки зрения достоинства, погружение даёт возможность нам повышать свою, и вот тут не важность, а ценность. И ценность – это критерий Сердца. То есть ценность – это критерий Сердца.

С одной стороны, мы видим там ценности с точки зрения разных организаций. У нас там есть даже организация Культуры, и все, например, ценности там. Там Цивилизации, и ценности Цивилизации там. Но с организованностью умения пребывать в чём-то–то наша с вами ценность. И мы, с одной стороны, себя либо слишком, например, там поощряем вовне, либо слишком принижаем. Вот как раз погружение учит каждого из нас погружаться до такого состояния, когда у нас уходят границы восприятия нашей с вами такой вот значимости действия, и внутри нарастает значимость присутствия кого? Аватара Синтеза Кут Хуми.

Давайте так, истинно Служащий, истинно Ипостась – это когда внутреннее пребывание Кут Хуми и Отца в теле превалирует над физическим выражением «я». Это как раз из критерия принципа Парето восемьдесят на двадцать. Только там интересная такая формулировка есть, что при двадцати процентах усилия восемьдесят процентов отдачи.

Но если мы начинаем разрабатываться во внутреннем мире, в этом случае мы своими накоплениями, скорее всего, вряд ли будем перестроены, и нужно поменять этот принцип Парето на обратную связь: восемьдесят процентов выражения Аватара в нас и только двадцать процентов наших каких-то своеобразий в действии. И тогда специфичностью выражения направляющих действий в функциональности мы включимся в целостность как раз иерархизации, чем отстраивается Человечность, где включается иерархия Огня, где мы функционально члены системы или члены ИВДИВО. Чем? Системной отстроенностью, понимаете? Вот поэтому в процесс осмысленности важно войти.

И вот когда мы с вами вошли во внутренний процесс пребывания в погружении, перед самым первым процессом наступает **растворённость.** Чем в погружении я растворяюсь? И вот растворяюсь я не сразу же синтезом своих накоплений. А так как это горизонт Сердца, растворение наступает вначале состоянием моей Человечности.

Поэтому в первой практике мы с вами стяжали Поядающий Огонь, прося Отца растворить всё нечеловеческое в каждом из нас. То есть, фактически какой-то эффект погружения мы включили с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот здесь, как только мы растворили предыдущие человеческие состояния пребыванием с Отцом, у нас наступает такая классная эйфорическая, классный эйфорический процесс или состояние в каждом из нас – мы начинаем сопереживать, что такое находиться с Изначально Вышестоящим Отцом или находиться с Аватаром Синтеза.

При в слове «находиться» имеется в виду много объяснений, мы можем находиться как производить процессы движений, и мы нахаживаем действия, чтобы физическое тело психодинамически двигалось. Мы можем находиться как субъекты в присутствии, например, пространства ИВДИВО, и мы находимся как в состоянии «на-ходим», мы ходим в какой-то процесс вхождением в дело. То есть три смысла.

И вот как только я научилась погружением растворять предыдущие состояния своей Человечности с различными ценностями, характеристиками, качествами, свойствами, моё тело и само Сердце не терпит разрозненности, оно всегда стремится собраться в целое.

Вот есть Части, которым просто надо быть в процессе, так скажем, биения огнеобразов, как нейронов или нейтронов, как атомов или молекул в пространстве, чтобы они всё время бились в хаотическом порядке. А Сердцу этого не нужно, ему всегда нужно состояние стабильности и внутреннего покоя. И вот в этой стабильности наступает нахождение, то есть вы где-то начинаете находиться. С Отцом в ИВДИВО, мы что? Мы находимся. И чтобы находиться с Отцом в зале, мы должны находиться в практиках, делать постоянные выходы практиками, чтобы наработать процессы выхода.

То есть вот посмотрите на это слово нетривиально, многовариативно, и оно должно откликаться вашим телом через процесс. Вот интересный момент–если слова, несущие глубину смысла языком Синтеза Кут Хуми, не имеют вот этой обоснованности глубиной сказанного, то мы с вами говорим, что человек поверхностный. И тогда степень его нахождения поверхностная, не потому что он не хочет дальше действовать. Ответ прост – он погружением не может взять глубину сказанного.

Или ещё другое выражение. Я вот недавно даже на себе испытывала: я фразу понимаю, вот понимаю, но тело её не берёт. И только тем, что я, так сказать, имею какую-то подготовку, я могу себе объяснить, что ментально я её поняла, но так как у меня нет нахоженности в погружение в этой фразе, я её телом не беру. И на самом деле, это кайфное состояние. Знаете почему? Когда ты видишь, что ты понимаешь, а взять не можешь, ты начинаешь устремляться, развиваться, чтобы это взять.

И вот погружение – это всегда про суть взять. То есть я погружением беру. Когда я что-то стяжаю, я беру. Я потом это ввожу в тело. И начинаю потом адаптироваться, усваиваться и далее применять. И тогда я нахожусь с Отцом, с Кут Хуми.

*Кут Хуми Ольга Сердюк*

*53 Синтез ИВО. 04-05 марта 2023 г.*

*Г. Красноярск*.

**Как долго находимся и к чему ведём ИВДИВО-погружение?**

И дальше, у меня вот стоит два вопроса. Как долго мы находимся? И дальше – в чём мы находимся? В чём, мы уже определились – в ИВДИВО, с Кут Хуми, с Отцом, в Частях. Вопрос длительности, то есть времени Огня или Синтеза, как долго мы находимся.

И последнее. И к чему будет вести наше нахождение вначале в растворённости с Отцом и с Кут Хуми, а далее в состоянии нахождения в этом процессе?

Тогда для себя, если вернуться к теме первой части, где был вопрос у Кут Хуми: «А как долго вы усваиваете Синтез?» И вы сразу же по привычке ментально Кут Хуми ответили: «Две-три недели – мы Синтез усвоили». А с точки зрения ИВДИВО-погружения сам вопрос: «Как долго вы находитесь?» – должен как раз внести ответ, что я нахожусь в этом явлением тысячи, десяти тысяч и далее количества лет. Вот это как раз и процесс на погружённости, когда: «Сколько ты в Синтезе?» – и ты отсчитываешь не года, а процессы внутреннего процесса, где ты находишься с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот подумайте, это для погружения крайне важно.

Вы нет-нет, да и бегаете в личные погружения к Владыкам Синтеза. Слово «бегаете» корректно, то есть вы входите, выходите. Я не знаю, как другие Владыки Синтеза, но всегда, когда мы с Кут Хуми ведём, мы говорим такую фразу, что **погружение работает на, первое, твоё устремление развиться, познать и повысить качество внутреннего мира, когда ты приходишь не для того, чтобы тебе Кут Хуми сказал то-то, то-то, реши вот это, а когда ты настраиваешься на процесс, и ты готов внутри себя сам изучить.** Это такое первичное исследование, где включается состояние «к чему ты ведёшь себя внутри».

К чему ты себя ведёшь? И ты себя привёл к какому-то, вот к чему-то, ты с этим пришёл в погружение и хочешь с этим разобраться. И ты находишься в этом явлении, пока ты сам не захочешь посмотреть на себя с другой стороны. Функция, которая ведёт эту ситуацию в этом физическом процессе будет всегда какой? Эффективной и с определённым КПД действия. Что такое КПД действия функции? Когда она вырабатывает на своей предельной мощности всё то, чем вы физически… можно скажу, как идёт с вашей группы? Задыхаетесь. Задыхаетесь, не знаю, захлёбываетесь. То есть в любой жизненной ситуации, если она критична для вас, и с точки зрения погружения вы её не решаете, я не имею в виду личные погружения, а ИВДИВО-погружения с Кут Хуми и с Отцом, она начинает вас внутри блокировать. Ладно, не захлёбываться, блокировать. Вспоминаем тему, когда Сердце блокируется. Чем? Не избыточной насыщенностью, не тем принципом или действием. Я бы даже, вот если вообще быть категоричным, вот вообще. Люди категоричные чем хороши? Они, с одной стороны, не всегда прямолинейно говорят и всегда правдивы в своей категоричности, то есть такие вот устремлённые, и их ни на что не сдвинешь больше. Они не берут другие смыслы взглядов.

Но, тем не менее, в категоричности есть одна такая классная штука. Категоричность определяет, в чём ты находишься на данный момент. И вот, когда ты ни рыба, ни мясо, тебе не хватает именно категоричности не к кому-то, а вначале к самому себе. И вот этот процесс, к чему мы ведём, мы ведём в погружении к неким распознаниям категорий, как условий жизни, в которых мы находимся. И мы входим в погружение, ИВДИВО-погружение, чтобы решиться вопросом, чтобы опустошиться, переориентироваться. И пошёл следующий, второй пункт: **именно в погружении, по итогам вышесказанного, формируется определение нашей с вами субъектности.** То есть мы разрешаемся, чтобы понять.

Если взять, например, я не помню, Регламент или Распоряжение по погружениям, по-моему, Регламент, да? Там есть виды погружений. Вот это вот, определяемся в субъектности, мы кто с точки зрения погружения: мы Человеки, мы Посвящённые, мы Ипостаси и так до Отца. И пока я в ИВДИВО-погружении не определюсь, что эту ситуацию я буду решать как Учитель либо Ипостась, я всё время буду предопределена в созависимости условий от внешнего фактора мировых условий действия. Мировых – это не социумная внешняя политика мировая, а миры.

Физический мир, но здесь уже предопределённость у меня, как факт, есть, я актуальна в нём, я живу физическим миром. И на меня идёт влияние трёх миров: Тонкого, Метагалактического и Синтезного, вещества которых влияют на субъектность, в которой идёт моя практика. Это уже научный контекст. Вещества миров, через реализацию определения моей субъектности в восьмерице влияют на то, в чём и как идёт моя практика. И сразу же всё становится на свои места, и я уже понимаю, что я хочу Огонь Синтезом, а сижу в Энергии. Оно как бы неплохо. Но если я Энергию не поднимая, а перестрою в Огонь, то будет огненный заряд энергоёмкости Светом, Духом, Энергией в реализации Огня повышением ми́ровости качества жизни, где я предопределённо уже не Человек, а минимум Посвящённый, знающий Права Синтеза и владеющий знаниями, которые вытянут меня на следующий, давайте так, уровень бытия с Изначально Вышестоящим Отцом.

И мы возвращаемся, сейчас будет немножко сложно, к Иерархизации, которая выстраивает вертикаль: Ивдивости, Полномочий Совершенств, Синтезности, Иерархизации в моём физическом внутреннем мире. А откуда это всё? Ноги-то растут из Компетенций. Тогда практика ИВДИВО-погружения – это внешний уровень разработанности Компетенций в каждом из нас. А мы так не связывали, да? Я тоже так не думала, у меня этого не написано, это вот уже расшифровка из тех базовых фраз, которые были черкануты. Есть чем заниматься. И когда мы сейчас будем входить в практику, вот эти все позиции нужно в себе не просто знать, что они есть, и их всем рассказывать. Учитель отдаёт только то, чем владеет сам.

То есть, если я за месяц подготовки не решу для себя 50% этих пунктов, кстати, интересно, 50% этих пунктов, тема считается невзятой. Из этого интересный взгляд. В Восьмом Распоряжении каждый Синтез имеет под собой двадцать две позиции. Если мы на Синтезе и после Синтеза на синтездеятельности не раскрыли темой одиннадцать позиций, Синтез считается стяжённым, но неразработанным. Услышали? Это официальная публикация от Аватара Синтеза Кут Хуми. Просто я вам сейчас как Глава ИВДИВО и Аватаресса Синтеза публикую. Редко, когда Владыка… вот сейчас в погружении очень хорошо фиксирует вам эти объяснения.

Кстати, погружения – это всегда про объяснения. Думаю, что же объясняется – это погружение. Именно в погружение мы идём, чтобы нам объяснили, тогда наше определение вводит нас в практику, а дальше в какой-либо процесс, в котором я участвую. И я могу входить в практику либо индивидуально, либо коллективно, и определённая субъектность моего развития тоже может быть процессом либо индивидуальным, либо коллективным. И мы иногда любим, так обще скажу, сборище, сбор компетентных как общий процесс. И мы входим в ИВДИВО-практику какою-то синтездеятельностью. А иногда мы должны входить в состояние процесса индивидуального действия. Если продолжить линию Распоряжений, то 50% плюс один – это индивидуальный или синтезный процесс, который ведётся исключительно каждым из нас. Увидели? Дальше.

Наша субъектность есть результат степени Человечности плюс мерностного Огня

Если мы говорим о Человечности, тогда определение нашей субъектности исходит из двух составляющих. Наша субъектность есть результат степени Человечности плюс мерностного Огня. Человечность плюс мерностный Огонь развивает Части внутри меня соответствующими видами организации материи, где каждая Часть в виде организации материи живёт своей мерностью, что вызывает у меня мерностный Огонь. И на основании мерностного Огня моя Часть несёт Человечность, и я во внутреннем мире мерностно организованно погружаюсь.

То есть, если мы говорим о цели, о мыслеобразе, наша с вами цель и мыслеобраз – это такой грузик, в хорошем смысле слова, грузик, который вводит меня в погружение во внутреннюю деятельность. Вот прямо во внутреннюю деятельность синтезом Частей в соответствующих видах организации материи и мерностях. И это моя Человечность.

Мерностный Огонь стимулирует рост Человечности. Не умею, допустим, сопереживать, не умею чувствовать, не умею проживать, не умею быть в понимании. А как же мне увидеть в другом Отца? Не умею. А как же мне в другом увидеть Кут Хуми? Человечность плюс мерностный Огонь, когда я занимаюсь развитием Части или любых Частей, даёт в моём теле потенциал определения. Помните такое выражение – надо жить, определяясь Сердцем. За счёт чего? За счёт мерностного Огня, где физическое тело выбирает за счёт мерностного Огня, то есть за счёт глубины от количества мерности, которая идёт количеством видов организации материи.

Чтобы чуть усложнить, но ракурсом Метагалактики Фа, предположим, первая высокая цельная реальность 16 384, вторая 16385, доходя до 16385-й, у меня включается 65536 мерностей. Так же? Синтез Человечности будет результатом не количества видов организации материи, это будет результат Частей, а количество мерностей в видах организации материи будет Человечностью. И когда я делаю выбор, да, я руководствуюсь Частями, но здесь надо сделать сноску: для мерностного Огня и Человечности, только нормально воспримите, Части являются инструментами. Представляете прикол?

И когда я делаю выбор физически стяжать – не стяжать, брать – не брать, говорить – не говорить, идти – не идти, общаться – не общаться, меняться – не меняться, я, да, исхожу из роста Частей, но запятая, результатом глубины выбора мерностного Огня, на которую я решаюсь – результат погружения. В этом качество личного погружения, всем вам могу так сказать. Просто вчера погружался компетентный, и не один. Это качество погружения. И, с одной стороны, кажется, что ничего не сделали, нет, тут сделали, и ты выходишь как бы ни о чём. А тут же вопрос не вот этого нагромождения баррикад, чтобы не выйти никуда, а вот этой простой линией, где тело получает проход узкий такой, узенький проходик, но в этом мерностном явлении будет выход.

Поэтому погружение всегда работает, как и ИВДИВО-погружение, так и погружение, кстати, для Владык Синтеза это важно, это разбор, через методологию максимальной простоты. Вот на Синтезе мы можем давать всё максимально сложно, тут нет погружения, тут Синтез. Называется, и хорошо, что мы именно Синтезом грузим этот процесс. Но через либо индивидуальную практику, либо коллективную, там должно быть всё максимально просто.

Подумайте над тем, насколько вы равновесно распределяете сложность и простоту. Если у вас везде всё сложно, вопрос – что с точки зрения погружения вы закрываете и не хотите развить состоянием нахождения с Отцом? И тогда поможет погружение как ИВДИВО с Вильгельмом, с Екатериной, с Аватарами Синтеза, чтобы упроститься, но не впасть в простонародье. Помните, простота хуже воровства? Какая простота хуже воровства? В которой нет, как сегодня было сказано, направленности действия, чему мы следуем.

То есть, если я знаю, что я хочу, даже если я буду проста, моя просьба будет какая? Целенаправленная. И в этом будет мой рост. И когда вы начинаете задумываться, как и что, нужно отслеживать состояние простоты и сложности. Это вот второй пункт.

Сердце ориентируется на тематику

Третий пункт, идём дальше. Обязательно в погружении, в ИВДИВО-погружении должна быть задана какая-то тема. Это прямо вот крайне архиважно. Почему? Потому что, когда мы с вами работаем любой насыщенностью Сердца, Сердце имеет свойство быть сориентированным на тематику.

Вот, например, у нас с вами 53-й Синтез, 22 темы Синтеза. Если мы их с вами заведомо прочитали, ознакомились, как-то настроились на Кут Хуми, вот заданная тема несёт внутреннему миру каждого из нас и внутренней деятельности с Аватаром Синтеза Кут Хуми что? Одно слово, которое мы с вами любим – разработку и реализацию.

То есть, если мы не знаем тему, не знаем, что мы хотим в ИВДИВО-погружении, мы никогда далее Огня этой определённости нашей субъектности просто не пройдём, от слова вообще.

Кстати, проход или не проход в разных смыслах и физиологически, и ментально – это результат заданной темы. Кстати, когда мы вначале начинали Синтез и задавали вопрос: Человечность она Отцом даётся, в какой момент? И мы вышли, что она Отцом даётся при рождении. Тогда можно с уверенностью сказать, что Человечность в каждом из нас есть определённая, давайте так асимметрическая субстанция дара от Отца, как дар, который нам даёт какой-то проход, проход во внешний мир реализации. Я сейчас говорю не таким, не классическим языком. Это больше философско-практическая деятельность, где я ориентируюсь на процесс спекаемости состоянием со своим внутренним миром. И я либо прохожу, либо не прохожу. Не прохожу в погружении прям в личном погружении.

Недавно было на прошлой неделе. Идём по ИВДИВО-полису, идём, идём, идём, идём. Куда идём? Куда-то идём. Дошли, дошли.

– Что ты видишь?

– Стена.

Я говорю: «Прям в ИДИВО-полисе?»

– Да.

– Прям ни с чего, ни с того?

– Да.

– Какая?

Готовы? Чугунная.

Я говорю: «Высота стены?»

– Большая.

– Ширина?

– Большая.

– Глубина?

– Большая.

То есть я предложила: «Перепрыгни, обойди. Проскользни вниз». Дальше я говорю: «Что посередине?»

– Люк, иллюминатор.

– Со стеклом?

– Да.

– Что там?

– Хорошая жизнь.

Я говорю: «Вообще красиво живёшь». Чугунный забор, там не забор. Стена. Никак со всех сторон её не взять, но зато есть вот это красивое окошко, где там я знаю, есть красивая жизнь. Это заданность темы. И я наблюдаю, как за стеклом, когда в моём теле не задана тема. И как бы я не говорила: перепрыгни, переплюнь, переползи, растворись на атомы, уже последняя штука была, растворись на атомы.

– Не могу. Я ж там не соберусь.

– Соберёшься это погружение.

Помогло одно–пятый вариант. Я говорю: «В Кут Хуми веришь?»

– Верю.

– В Отца веришь?

– Верю.

Иди ими. Это ж, грубо говоря, материя, которую Отец и Кут Хуми может что? Растворить.

Войди в их тело, они тобою, просто пройди. Прошёл? Прошёл.

– Что со стеной?

– Её нет.

И тогда если тема задана, там пошли мы через Веру, то есть Вера это была тема, тогда мы делаем сноску. Когда я что-то в себе решаю и прохожу выхолащиванием поверхностной погружённости в тему, в меня ничего не осаждается, и я становлюсь пустым. Да я с темами Синтеза, но я внутри пустой, у меня не осело. Эти темы не стали для меня практически результативные. И при любой жизненной или служебной ситуации я действую чем? Внутренней заданной темой, которая внутри меня работает.

И вот получается, что заданность темы, если уже серьёзно, это отсутствие внутреннего компаса, то есть магнита.

Компас, же какой? Он ориентируется на магнит, тогда ребята заданность темы – это Магнит. Я темой магничусь к чему? К решению, к перестройке, к действию запредельности. Если внутри этот вектор не задан… Чтобы вам было проще, с этим ладно. Шкурный интерес. Шкурный вопрос. Форменный вопрос, здесь форменное безобразие, а есть форменный вопрос.

Подразделение сферой – сфера Подразделения. Что будет заданной темой через действие Магнита в сфере Подразделения?

Это прям кроссворд. Я, как Якубович на «Поле чудес». Первая буква в этом слове? Буква «Л» присутствует. И Паша, тихо стяжая Владыку Синтеза в веках, говорит слово: «Столп!» Верный ответ.

Я тебя доканаю до 64-го Синтеза. Ты скажешь: «На, тебе 4-рицу, только отстань от меня». Если без шуток серьёзно. Сфера. Мы внутри компетентные на экваторе, как на зерцале между северным и южным полюсом. Как только я вхожу в цельность Подразделения, заданная тема – это Часть, Ядро Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца, Организация либо Управление, в котором я служу в Подразделении – это заданная тема, и Магнитом с ориентированностью на северный полюс к Отцу будет Столп Изначально Вышестоящего Отца в сфере Подразделения.

И здесь, как раз заданная тема, она решает краеугольно важный вопрос. Знаете, чем? Вы пишите синтез-деятельность, которой я, кстати, не вижу.

Во всех нормальных Домах. Нормальных, там, где норма–это не патология, а норма. У них помимо карты, какого там? Красноярского края. Причём, какая она? Муниципального устройства есть ещё такая табличка, где написано синтез-деятельность Подразделения на месяц, четверица Подразделения на год и планирование действия в реагируемости на какие-то там, не знаю события, там главные последние новости, ещё там чего-то – это заданная тема. Я серьёзно.

Этим всем занимается Фаинь. Это результат вашего внутреннего мира как вектора направляющего развития. Поездите специально по другим Подразделениям, чтобы посмотреть, что и как.

Главу пеплом не посыпать, она и так практически воскресла. В смысле эти все дела не от Главы зависят, а от каждого из нас. Когда появляется инициативная группа и вот, что такое заданная тема? Другой взгляд. Это вы как инициативная группа, то есть каждый из вас – это отдельная тема Изначально Вышестоящего Отца.

Можно ли так посмотреть? Однозначно. Если вы внутри в ИВДИВО-погружения не видите, что вы отдельная тема для Отца в развитии или для Кут Хуми – внутреннее движение невозможно.

Сосредоточенность, концентрация, дхарана.

Идём дальше. Там четвёртая или третья позиция. Это четвёртая. Сосредоточение, концентрация, дхарана со слиянием синтезом с тем, куда и во что я погружаюсь, то есть это первичная глубина, сейчас я прочту, погружённости, определяющая насыщенность Сердца, в процессе погружения Сердце расширяется, глубина повышается.

Из этого, если я в следующей степени, четвёртой позиции, не сконцентрирована, не сосредоточена, то Синтезом того, во что я погружаюсь, я не буду с ним сли́та, слита́. То есть вначале должна быть сосредоточенность и концентрация, дхарана на какую-то тему, то есть осмысление, подготовка.

Например, если брать такую качественную подготовку к погружениям, классическому. Я обычно ребятам говорю: «Ребята, если вы подаёте список заранее, будьте любезны неделю вы на ночной учёбе на эту тематику у Кут Хуми Фаинь, чтобы, когда вы придёте на погружение, я вас первое спрошу, как вы решили вопрос предыдущего погружения – это сосредоточение с глубиной концентрации, и насколько вы этим вопросом сейчас видите результат».

Это как раз слиянность с тем, куда я погружаюсь, я вижу цель, куда я погружаюсь. Если не брать личное погружение, а взять ИВДИВО-погружение и я погружаюсь в какой-то процесс с Кут Хуми, с Фаинь.

Я вначале сосредотачиваюсь, вы когда-то даже слышали, Виталий публиковал, что когда-то начинали заниматься наукой, нам было сложно писать Парадигму в разных вариантах, потом мы выпустили пять томов. И чем мы практиковались?

Мы отстраивали свои Ипостасные и Трансвизорные Тела, включали их в Синтез научной библиотеки Кут Хуми, сливаясь дхъяной в тематике на какой-то процесс науки, и фактически вводили в погружение, чтобы тело взяло́ и насытилось синтезом, темой, знаниями, слилось с этим процессом, напогружалось, родилась первичная глубина во внутреннем мире, и, когда мы впитывали тела, – ну, в данном случае – Виталий впитывал тела, включалась расшифровка Парадигмы на группе компетентных, с которыми мы собирались Советами Метагалактической Академии Наук, – у нас включалась расшифровка не первичной глубины, а вторичного действия.

Что такое Вторичная глубина?

Первичная глубина во внутреннем мире в ночной учёбе, в библиотеках, в частных зданиях. Потом я возжигаюсь телом после ночной подготовки, вспыхиваю Синтезным Мировым, Метагалактическим телом, начинаю что-то делать с вами, начинаю практиковать – рождается двойная вторая глубина, где, между нами, с нами есть уже что говорить и что делать предварительной слиянностью, исполнением того, на что настроено Сердце.

Другими словами, если мы друг к другу не подготовимся, мы будем, с одной стороны, друг другу неинтересны. Но это ладно. Интерес можно возбудить при процессе действия. Но мы будем не насыщены темой на какой-то квалифицированный вопрос. Вот именно здесь формируется квалификация.

Есть квалифицированный специалист, а есть компетентный – в чём разница? Или это одно и то же? Это разные вещи. Так же? Есть квалифицированный специалист, а есть компетентный.

И вот эта первичная глубина. Квалифицированность – что есть, что взять.

А вторичная глубина, как бы следующая степень между нами – это как раз процесс погружения, где мы расширяемся на Компетенции между нами.

Поэтому каждым Синтезом мы берём четыре Ядра четырёх объёмов Компетенций. Причём мы их просим, чтобы нас наделили. Потому что, если мы начнём стяжать, включится первичная глубина. Если её в Сердце нет, то нам ничего не дадут. Вот так с Компетенциями хорошо связано.

То есть я здесь предполагаю, что если два раза в расшифровке Кут Хуми намекает, что в Человечности и в ИВДИВО-Погружения кроется ключ к развитию Компетенций, где-то мы с вами провисли и 16-рицей не работаем. Хотя я не могу точно утверждать, что с вами. Но в ближайших месяцах, которые были, мы насыщали Компетенции двумя 16 рицами: от Образа Жизни до Синтеза (с вами не делали такого? а, это тогда с Сочи такое делали) и с Качества до Компетенции. И когда мы входили в четыре Ядра насыщенности Компетенции с реализациями, мы у Отца стяжали 32-рицу: 16 позиций от Качеств до Компетенций и 16-рицу от Образа Жизни до Синтеза.

И тогда, вот здесь вот, Сердце, погружаясь в процесс действия, насыщается. К чему это ведёт? И в чём это «плюс»? – К тому, что мы не выхолащиваемся, даже если нам неинтересно, и даже если тема завершилась.

Вот почему люди говорят: «Охладели. Или охлаждаются. Расхолодились. Или потеряли какое-то действие». Почему? Потерялась насыщенность вот этой Компетенции, которая как бы мы ни готовились к ней, она предельна. Любая Компетенция, она предельна. Только внутреннее устремление повышать Компетенцию, развивая её, выводит в запредельность.

Телесный переход во внутреннее действие

Пятая позиция. Это переход или вхождение – и дальше интересно – только во внутреннее действие. Только во внутреннее действие. То есть мы сложили все эти четыре позиции, определили поэтапность шагов. И следующее наше действие в качестве ИВДИВО-погружения – это наш сознательный переход и вхождение во внутреннее действие.

Ответ очень прост. В любой практике мы этим занимаемся. Мы либо говорим это. Либо предполагаем просто знанием стандарта, когда говорим: «И мы развёртываемся. Переходим в зал к Отцу, либо выворачиваемся наизнанку». В первой практике сегодня это было формулировкой: «Сквозь игольное ушко́», – вывернуться наизнанку. Где вот это точка перехода – это как раз ОМ, вхождение во внутреннее действие. Это к формулировке метафорического действия «действовать, а не имитировать».

Вот здесь вхождение во внутреннее действие предполагает, что я перехожу, то есть, когда я выхожу на высокие цельные реальности, то есть в любой вид организации материи по архетипам, я уже совершаю переход.

Но, что предполагает собою переход? Мы можем ходить. Но ходить от головы: физически, не сопереживая внутри. Тогда вопрос: «А что нам поможет?» И вот здесь вспоминаем нашего любимого Майтрейю, – инь (хотела сказать, для девочек) Майтри, для иньского выражения – Майтри. Где помимо преодоления иллюзий Майтрейя – возьмём официальное название – он преодолевает условия иллюзий чем?

Нарабатыванием корректного чего? – Воображения.

То есть переход – это действие воображения, которое включает внутреннее действие в мире каждого из нас. И, когда вы подходите, например, индивидуально что-то подтвердить, Владыка Кут Хуми, Аватар Синтеза, и в зале, и в кабинете при личной аудиенции, и здесь физически, будет смотреть, насколько вы как устремлённый перешли и вошли во внутреннее действие. Если вы общались либо со мной, либо с Виталием – ну, давайте, чтобы не личностно, а с Виталием – о подтверждении каких-то условий, иногда вы слышали формулировку: «Ты не достроился. Не стоишь организованно. Не горишь Кут Хуми. Выражаешь какую-то реакцию», – это внутренний переход, который внутренне не состоялся. То есть ментально я настроилась: «Я с Главой ИВДИВО иду, с Владыками Синтеза иду, мне надо что-то подтвердить». А тело не взяло́. Переход не осуществился.

Мы тогда должны понимать, что переход на этой пятой позиции идёт только телом. Будет тело – будет дело. Не будет тела – перехода внутреннего не будет. Поэтому новая эпоха – это эпоха Физического Тела.

12 апреля 2023 года мы с вами заканчиваем год Истины. И входим в год Физического Тела.

Вопрос к вам, как к трём подразделениям, плюс, приехавших из других: Как вы внутренне готовитесь (это было объявлено на летнем Съезде), как вы внутренне готовитесь к тому, чтобы корректно завершить внутреннее действие Истиной годом восхождения и подготовить себя, допустим 53-м Синтезом, к переходу – «мы не умрём, но изменимся»? Шутка. Если над смертью не смеяться, она слишком быстро появляется. Советую. Помогает. Это же мерность. Смерть – это мерность. Человечность плюс мерностный Синтез решает вопросы длительности жизни чем? (Серьёзно.) – Количеством Огня как глубиной принципа Жизни. Но должен быть переход.

Можно нетривиальный взгляд на Организации Мории.

– Мы физичны?

– Физичны.

– Смерть приходит за кем?

– За Физическим Телом.

Если вы наразработали глубину перехода внутреннего действия и находитесь всегда во внутренней жизни, придя на физику, не будет кого забирать. Взгляд ни Посвящённого, ни Ипостаси, ни Учителя, – это взгляд Владыки. И в этом взгляде есть горечь краткотечности жизни. Именно горечь, потому что она короткая. Как бы мы её ни расширяли там на 120 лет, на 130 лет, на 240 лет, – она, всё равно, короткая.

А вот внутренний мир переходом (к компетентному: «Потом мне расскажешь».) длительно, длительно ипостасен. Длительно Ипостасен.

Что такое? Вы готовы уже? Согласны? Отлично. Хорошо. Я серьёзно. Я сейчас понимаю, что вы можете это не взять. Это может вызвать реакции. Это может быть, вызвать разные ассоциации. Но. Тем сильнее мы оттягиваем что-то, чтобы дать вам возможность вот в этом переходе осуществить деятельность.

Вот я вам, если так корректно сказать, пожелаю понять, что такое действовать для других. Вот это как раз переход внутреннего дела, которое выводит на запредельность.

Я, в принципе, сейчас сказала такую расшифровку опытом предыдущих воплощений, как обходиться с теми, с кем служили, со смертью в смысле. Не знаю, говорила ли я вам или нет, но я восходила на Луче Воли Аватара Синтеза Учителя Мудрости, вернее Воли, Мории. Всё. Поэтому как бы говорить об этих вопросах мне и не стыдно, и не страшно, и как бы компетентно. И вот это внутренний вопрос поиска организации. Поэтому просто думайте на то, именно на то, что вы включаете во внутреннем переходе, и насколько вы внутри действуете.

Если с 12 апреля включается состояние Физического Тела, тогда год четверицы, и ваша тенденция развития должна быть глубоко физически внутренне телесна для реализации погружения.

Растворение как действие химии

И последнее, вернее, это шестое будет, это не последнее ещё. После всего, когда мы сложили внутреннее действие и переход, наступает самое сложное, что было с тем молодым человеком в погружении. Наступает следующий шаг: нам надо с вами качественно раствориться в то, во что мы перешли. Мы перешли во внутренний мир, если мы остались статично стоять в ИВДИВО-полисе, в ИВДИВО-здании, в частно-служебном здании и дальше не подействовали – вот растворились в процессе для чего? – чтобы на огнеобразы разойтись и собраться тем синтезом, в поле явления чего или кого мы находимся, – растворённость, она не наступает.

Я бы вам, так как вы Наука, подразделение Науки, порекомендовала рассмотреть растворение как действие Науки Химия. Потому что Физика стала первой Наукой, и там растворение физически возможно, но раствориться физически – это действовать чем? – атомами, молекулами, то есть огнеобразным составом, и там не будет растворённости уровнем генетики, ДНК, биологии внутреннего мира. Там будет растворённость физическая – этого недостаточно. А Химия, она как раз работает синтезом веществ, всех веществ Изначально Вышестоящего Отца. И вот эта позиция, она как раз результат химических процессов в Физическом Теле. Химических процессов в физическом теле.

То есть давайте так: любой огонь и любое вещество в огне можно усвоить, растворив его в теле. Не переваривать, а растворив его в теле чем? – длительностью применения и нашим с вами любимым делом – Практиками.

Вот, мы, например, свои накопления… Есть ряд накоплений, которые можно выйти и сдать. Прямо в погружении Владыка иногда это практикует и говорит: «Всё, выходи, вываливай из себя всё, отсекай, проси сжечь, преобразить, что возможно оставить, что невозможно аннулировать, аматизировать». И вот как раз состояние растворённости в погружении и приводит к тому, что мы решаем вопрос, не решаемый на физике. Растворение как химическим процессом работы веществ – и это действие Мировых Тел, это действие Трансвизорных Тел, это действие Синтезтел, и это действие Ипостасных Тел. То есть то, что связано с телами – это всё степень и глубина растворённости.

Если не брать ИВДИВО-погружение и взять принцип, сейчас скажу чего, просто Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Как только мы входим в новый синтез и огонь, что мы обычно делаем? Мы его возжигаем, далее правильно, насыщаемся, далее распускаем или распределяем по всему телу и четвёртым этапом в усвоении огня стоит позиция – адаптируемся. Адаптация будет равна раство-рён-ности в теле.

«Я растворилась» – не видьте растворение как аннигиляцию всего. Вы войдёте в науку Аматику, там происходит аннигиляция. Да, это действие каждой Розы. Но, если в Розе на Зерцале стоит Тело Огня, которое действует ядром Синтеза в головном мозге, головой, то внутреннее Я Есмь растворяет Синтез в Огне, давая телу действовать тем, что растворилось. Вот эту последнюю фразу нужно продумать: «давая телу возможность действовать тем, что растворилось».

Пример. Вы входите в какое-то стяжание через мозговой штурм. Ещё не вышли стяжать, но уже накручиваете интересной темой вопрос, вызываете на себя Синтез, Синтез фиксируется на Тело – первое, куда входит синтез или огонь – в Хум. Синтез вошёл, он не растворился, он вошёл. Если он новый, так скажем, сверхпассионарный, тело не обучено – внимание – к разным видам и объёмам синтеза в любой сверх-, более высокий уровень синтеза выводит тело в состояние ступора или, прошу прощения, «замороженности» (в кавычках – замороженности), то есть вы включаетесь в состояние, вот, непонимания вообще, что происходит – это называется такой «ступор». Иногда мы это испытываем, объясняя тем, что нужно адаптироваться. Вот она адаптация. И вот когда ещё нет практики, но огонь вошёл или синтез в Хум, вот внутреннее состояние, когда Хум берёт (похлопывает) запакованный объём огня перед распаковкой, вызывает состояние вот этой блокированности. Но, если далее я понимаю, то есть я в сознании, не, в плане, «сознании» телом, а в сознании управления процессом, что я координирую и понимаю: «Что-то в меня вошло», – то есть Отец мне дал в этом мозговом штурме что-то новое, оно вошло в моё Хум, мне надо дальше это распустить по телу, и иногда длительность процесса усвоения синтеза и огня занимает длительный этап распускания по телу. Это самый длительный этап.

Стяжать, возжечь, насытится, а далее распустить – это самый длительный этап – по телу. Причём правильно показывают – не по контуру, а во внутренней сути процесса.

Что внутри каждого из нас находится?

ИВДИВО внутри каждого из нас. Если я из Хум сознательно перед растворением распускаю синтез, у меня внутри включается ИВДИВО. При этом я – центровка ИВДИВО, и работает два явления ИВДИВО: ИВДИВО Части Кут Хуми, ИВДИВО Отца-Субъекта (вот внутри меня какое ИВДИВО? – Кут Хуми), а вовне ИВДИВО каждого – Отцовское ИВДИВО. И я распускаю синтез, растворяя его в синтезе внутреннего ИВДИВО и внешнего ИВДИВО. Всё. Синтез усвоен.

Далее я выхожу, усиляю это стяжание в теме, начинаю его применять, эманировать, думать, действовать.

Например: «Владыка, – как мы сегодня говорили – сколько надо времени на усвоение?» Он говорит там: «Неделю ты будешь это усваивать». По своему опыту могу сказать, что иногда высокие принципы синтезов и огней можно усваивать до семи дней – в моём случае. Не знаю, сколько у вас будет, может кто-то из вас быстро.

В целом, Владыки Синтеза, если ведут два Синтеза, например, на выходных, вот там или Школу, то адаптация идёт понедельник–вторник. Только к концу вечера вторника как-то там ещё можно на что-то там быть сориентированным. Потому что вопрос этого состояния пропускной способности физического тела, и это растворённость. Поэтому, когда мы входим в ИВДИВО-погружения, химия процесса растворения крайне важна для Сердца.

Можно один нетривиальный вывод? И вы согласитесь, именно Сердце растворяет всё то внутреннее, с чем сложно справится любой другой Части.

Когда-то был в физическом Совет… ой в физическом, ну в физическом Советском Союзе, это хорошо, кстати, сказано, не в эфирном, не в астральном, а дома у нас опыт, ну где-то брат посмотрел: принёс колу, тогда она или пепси была – налил в стакан, положил какую-то пластиковую крышку (мне, я там не знаю, лет пять было или четыре), и он говори: «Давай посмотрим, что будет утром». Утром крышки не было. Вот это химическое состояние внутреннего процесса, растворённости. И это жидкость как вещество.

Тогда вопрос: можно ли увидеть, что состояние процесса Человечности — это взаимодействие синтеза, биологический смысл внутреннего и внешнего осмоса как давления, которое выводит либо на внутренний Космос, либо на внутреннюю закапсулированность, и мы закрываемся в себе, и нам уже ничего не нужно от Синтеза? Всё. На этом этапе. Растворение. Мы не дорастворялись.

И вот не у вашего подразделения, а в Сочи, когда мы начинали Синтез, ребята записались на классическое погружение, и пройдя, там 5 погружений было, Владыка сказал: «Хорошо, что вы начали погружаться». Подразделение вошло в коллективную среду погружений, и включилось ИВДИВО-погружение.

Вот смотрите, когда мы на Синтезе, мы с вами прогружаем только один вопрос – ИВДИВО-Синтез. Ну там всё остальное как бы само достраивается. Но как только мы начинаем включаться в дополнительные тренинги, в синтездеятельность Практики, в ИВДИВО-Репликации, в ИВДИВО-Магнита, всё это делаем, плюс ещё ИВДИВО-Погружение, либо коллективное, либо индивидуальное, то внутри подразделения подразделение начинает переключаться на синтез следующей глубины. Увидели?

Я сейчас не к тому, что нужны Погружения, это такие темы, такие знаете двойственные, то есть ты объясняешь тему, показываешь значимость, как будто ты привлекаешь к себе. Нет. К тому что, когда вы включаетесь в какой-то процесс практикования, для подразделения важен любой инструмент, который его переключит на новое. И если вы имеете условие пригласить любой курс Синтеза, любой, вот там Юлю пригласите со Школой, Таня там скоро начнёт, Оля, может быть, с чем-то когда-нибудь приедет, то вы должны понимать, что вам нужны инструменты, переводящие подразделение в погружённость в этот курс Синтеза. Инструменты. И инструментами будет ваша деятельность в подразделении в течение месяцев ведения Синтеза. Это растворённость.

Новая глубина как результат поиска

Седьмая позиция, да? Седьмая же? Седьмая позиция. Как только мы растворились, наступает не характерное ранее явление каждого из нас – это вмещение нового, как бы само собой вытекающий процесс действия. И вот когда мы говорим «пришёл новый Синтез», это всегда объём действия синтеза, который не характерен был ранее каждому из нас. Всё, вмещение нового произошло. Дальше по итогам вмещения, седьмая позиция, включается глубина. И вот здесь глубина – уже не та глубина, которая мы говорили, первичная, а здесь глубина как целое явление по итогам вмещённого нового синтеза, как результат, знаете чего? – поиска, а что же делать с этим новым далее в служении.

И вот именно к этому поиску нового глубиной не характерного ранее нам того, что вместили, мы с вами чаще всего и как бы препинаемся, то есть мы не замираем, мы препинаемся. Потому что мы ищем новое, не знаю, хотим написать рекламный плакат, который бы вызывал маркетинговым ходом интерес к нашей группе. Мы ищем – поиск нового – но, чтобы сделать этот поиск нового, мы должны войти в не характерный ранее нам ход мыслей: где-то что-то почитать, где-то что-то увидеть, подобрать другой язык, другой критерий применения. И вот глубина нового, не характерная каждому из нас, она требует поиск каких-то других решений. Вот именно на этой позиции мы чаще всего обращаемся к Аватарам Синтеза, или друг к другу, чтобы нам помогли понять, разобраться, решить какой-то вопрос или ответить на наши ряд каких-то действий. Вот это называется поиск. То есть, когда мы что-то ищем… Здесь надо вспомнить Закон Ученика: «Готов Ученик – готов ему Учитель». То есть вот здесь, на глубине, поиск всегда увенчается успехом, если есть тот или та группа, которая сможет найти ответы.

Я не знаю, как складывается в ваших подразделениях эта деятельность, но я знаю ряд подразделений, только не спрашивайте названия, где ребята организовали либо чат, либо какие-то сборы принципом – я сейчас скажу – вопроса и ответа, но это не вопросы и ответы. То есть они собираются, и через философские какие-то вопросы мозгуют и решают те темы, которые индивидуально компетентный не может найти или решить. Это вот как раз поиск нового, где в совместном действии, знаете, что рождается? – Новая Истина. Вот здесь как раз на этой позиции рождается глубина новой Истины. Мы выходим на какие-то позиции. Помните, во второй практике, когда мы растворялись там, в процессе Рождения, или в первой это было, было сказано такое выражение, что мы выходим из стереотипов как твёрдых, устоявшихся организаций. Вот поиск нового – это всегда преодоление стереотипичности или стереотипов действия. Чаще всего стереотипы работают на социумный ряд действия. И стереотипы у нас, вряд ли, выработались как у компетентных, скорее всего, мы работаем и живём стереотипами социумной реалии действия. И вот именно поиск, когда я что-то хочу внутри себя понять или развить, преодолевает внутренний стереотип. Вот.

Заново синтезироваться

И последнее. Вернее, предпоследнее. Как только мы нашли что-то новое, главное заново синтезироваться и собраться. Вот мы чуть пораньше растворились, вместили новое, сложилось характерное действие поиска новой глубины, а потом итогово собраться и синтезироваться за-но-во, то есть, войти в точку или войти в организацию ядра, когда мы сходимся на целое внутреннее действие. Собрались, синтезировались, дальше выходим из ИВДИВО-Погружения. Вот мы его завершили, мы собрались, синтезировались, стяжали Синтез, попросили преобразить, вернулись на физику, и начинается два пункта уже вне погружения. Восемь пунктов закончилось.

Анализ внутреннего действия

Девятый пункт говорит о следующем: мне нужно осмыслить или расшифровать то, что происходило со мной в этом процессе. Отсюда мы вспоминаем такое интересное действие, что Синтез строится синтезом и анализом. Вот это собраться и расшифровать – это провести анализ внутреннего действия. Я анализирую не сама, ну, вернее, сама вначале, делаю какие-то выводы, потом перехожу к Аватарам Синтеза, и вместе с ними – вы в погружении слышите от меня формулировку, которую я называю всегда противным заданием: «в течение суток о погружении не думать», – чтобы завтра было, что осмыслить или расшифровать. Для этого мой внутренний мозг и нейронные связи должны прогрузиться.

Вот сейчас я объясню ещё интересный такой подход, покажу на себе. Не так давно у меня родилось такое интересное состояние, когда возникло жуткое желание – вот есть тяжёлый рок – а мне захотелось тяжёлого ментала. Вот прямо тяжёлого ментала, не внешних балабольных каких-то хреней, а тяжёлого ментала. Пусть он будет не научный, но будут философские, парадигмальные мысли, которые меня напрягут. И я начала судорожно, ну умная же девочка, начала читать книжки. Я читаю – меня не втыкает. Причём не художественная литература, нет, я взяла парадигмальность, я взяла какие-то энциклопедии, взяла какие-то социумные, сложные книги. Я начала читать – не втыкает. Я уже и так, и так, и так, и так, и так, и так. И тут до меня доходит такая мысль, чем мне – и каждому из нас это будет полезно – переключиться на то, что может быть глубоким или сложным менталом? Ответ кроется в погружении, вот в этой расшифровке и в анализе.

Если я выбираю для себя действие, которым я никогда не занималась, ну например, я никогда не рисовала, и я иду брать уроки рисования, то вопрос не количества прочтённых книг, а потребности нейронных связей, которые нужно удовлетворить другой характеристикой действий, которыми я никогда не занималась. Если я никогда не танцевала, я иду и начинаю сложным физическим проявлением как-то двигаться, у меня не получается, ну я сейчас не про себя, просто варианты действовать. Иду, не знаю, ещё в какое-то действие. То есть в тот процесс, которым я никогда не занималась. И вот тогда удовлетворяется потребность в глубоком ментале действия, чтобы реализовать внутренний накопленный синтез. То есть, другими словами, мы реализуем накопленный синтез не количеством только лишь внешних действий, а ещё и качеством той работы, которую мы для себя складываем, удовлетворяя внутреннюю потребность. Вот мне нужен был глубокий ментал, я сутки почитала, переспала две ночных подготовки, меня не включило, у меня жуткая потребность, причём меня никогда так не накрывало, это такой внутренний голод нормальный глубокого общения, которого негде взять. Ну как бы нет, не собрать же Съезд летний ещё раз ради этого, чтобы накрыло, да? Шутка. Просто показать масштаб катастрофы. И потом решение нашлось. То есть, другое действие, которое меня переключит. Это очень простой ответ. Вы можете сейчас войти в анализ – и сказать не работает. Не соглашусь! С точки зрения синтез-психологии, которым занимается Мория, это именно Свет мне подсказала, она говорит: «Займись какой-то деятельностью, ты переключишься». Я начала заниматься и внутри пошло состояние перестройки. Я занялась телесным процессом.

Но тогда вопрос в том, что вот эта осмысленность расшифровки идёт только тогда хорошо, где по итогам любых ночных учёб я выхожу на расшифровку новой темой, новой тезой, новым мыслеобразом, ну, там написала, прозрением, инсайтом, станцей, то есть, любым другим смыслом, которым меня внутренне будет переключать. Вот это итог через сутки после ИВДИВО-погружения.

Процесс внешней реализованности Командным действием

И последнее, это переход во внешние действия через реализацию. То есть, уже не внутренний процесс, а переход во внешние действия через реализацию. Начитались темой, насинтезировались темой, пришли на синтез-деятельность и перевели во внешнюю деятельность, отдавая это группе, чтобы наступила личная реализация.

А давайте тогда сейчас подумаем: а что тогда не личная реализация, а Командная реализация? Чем она раскроется? Чем зацепит командная реализация каждого из нас? Вот, лично перешли, вошли во внешнее, организовались, ИВДИВО отстроилось, важность наступила, я сложилась. Вот я как Субъект сложилась. Что нужно, чтобы был переход командности организации?

Вы же, я не хочу тыкать пальцем, но зачастую все Подразделения этим мучаются. Потому что, каждый из нас, мы, более-менее себя знаем, владеем. Можем собою управлять, переключать, вводить. Анализ и Синтез происходит. Расшифровка наступает. А что нужно, чтобы это включилось в командном процессе действия?

У меня этого не написано. Поэтому будем сейчас импровизировать. Собственно, чем мы занимаемся всю жизнь. Вы же всю жизнь импровизируете. Лавировали, лавировали, чтобы импровизировать. Ребята, Синтез лёгкий, шикарный, прекрасный! Сердце работает замечательно! Вы его берёте, как не в себя. Ну, очень хорошо! Это прекрасно! Замечательно! Только главное, не сглазить к завтрашнему утру (смех в зале). Это, кстати, Октавно-Метагалактический Синтез. Он совсем другой, даже не подача, а внутреннее ведение.

Так, что тогда даст Коллективный переход? Несколько ответов может быть. Начну, а вы продолжите. Первым коллективным переходом будет отстроенность вначале Есмь в каждом из нас, когда переход совершила каждая единица Субъектной Организации. А следующим действием нужно подобрать решение вопроса, которое бы этих единиц спекало между собой.

Если я вхожу сразу же в спекание, например, вообще-то в Огонь Любви или общее дело, то это будет Объектно-предметная ориентированность. То есть, я буду входить в Синтез и Огонь как в Объект реализации.

А должна включиться спекаемость Субъектного присутствия. И тогда получается, что внешняя реализованность Команды наступает тогда, когда Команда начинает являть вся вместе Отца, или Команда начинает вся вместе являть Аватара Синтеза Янова, Серафима.

Вы скажете, всё очень просто. У Отца – всё очень просто! Но это очень сложно. Вот давайте так. Просто мы соберёмся. Ну, не знаю там, как-нибудь. Я вам скажу, ребятушки, вот вначале, прежде чем начать какую-то деятельность, явите собою вначале Кут Хуми, а Янова, ну, в Подразделении, да, и потом, Изначально Вышестоящего Отца.

Двойное внутреннее, двойное внешнее: командная спекаемость внешней деятельности с Отцом.

Возникнет два вопроса. Где, кого и в чём являть? Это, кстати, правильно. Что будет первично, и что будет внутренне, внешне? И мы вспоминаем наш с вами Стандарт, что когда мы на Синтезе – Кут Хуми мы являем между собой, Изначально Вышестоящего Отца – внутри каждого.

Как только мы приходим на Совет Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящий Отец между нами. Например, Кут Хуми и Серафим – внутри. Если выходит Аватаресса, чего бы такое взять интересное? С чем вы, чем вы страдаете? Скажи, мы всем страдаем, всеми 32 организациями. У всех градусник под сорок и начинается состояние процентного выхолащивания внутренним Синтезом. Отспиртились – всё, и всё, и всё.

Давайте возьмём Высшую Школу Синтеза Воли. То тогда происходит, как только мы говорим, допустим, я вот вхожу в это явление, говорю, внутри – Кут Хуми и Янов, а вовне – Иосиф и Изначально Вышестоящий Отец. И если позволите, будьте так любезны, снизойдите до нас к 55-у Синтезу, 54-у, ну, ладно, 55-у. Если уж два месяца Кут Хуми дал. Сделайте такое явление.

Сумейте в физичности насинтезировать Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза, должность которого вы ведёте. При всём при этом Кут Хуми как ИВДИВО и Аватар Синтеза Подразделения внутри, а Аватар Должности при публикации Синтезом Отца – вовне. И будет работать четверица, так же? Два внутри, два – вовне. Двойное внутреннее, двойное внешнее. И если внутренне телом мы как-то можем синтезировать, допустим, Янова, Кут Хуми Синтезом Подразделения, там сам по себе Синтез спекается в нас, и мы ничего не должны делать. Ну, в смысле, то есть, никаких лишних телодвижений, кроме возжечься и войти не будет.

Проблема и сложность возникнет при физической публикации. Понимаете, вот в этом будет проблема и сложность. Потому что мы голосом чаще всего, даже с точки зрения физиологичности работы головного мозга считаем и действуем принципом: пять плюс минус два – это процент работы активации головного мозга.

И вот это состояние – пять плюс минус два, выводит либо на трёхчастность, а у нас уже четыре. Либо на восьмерицу. И это хорошо, тогда Отец-Субъект в полноте включается. И вот, сложность в том, что говоря Отцом, я ещё включаюсь специализацией Аватара Должностной Компетенцией.

Вот, хорошее задание для работы с Сердцем! Просто шикарно! Я могу предположить, предвосхитить событие, что вы можете спотыкаться, ну, в плане не физического спотыкания, а внутренней интерпретированности этого действия, и это будет хорошо. Потому что, если мы не проходим, так скажем, Школу переподготовки. Поэтому мы взяли Огонь Высшей Школы Синтеза, мы внутри не набиваем навыки и умения возможности физического действия.

И при всём том, что мы много стяжаем, думаем, менталим, что мы эрудированы, что мы синтез-развиты, то у нас внутри не хватает как раз, вот этой вот спекаемости внешней деятельности с Отцом. Когда всё находится не просто в поле зрения, а в поле выражения как раз Синтезом погружений во множественном числе. Сколько у нас с вами Частей цельных? 19 септиллионов. Значит, тогда Синтез ИВДИВО-погружений 19-ти септиллионов …. 816-ричный своей внешней, и внутренней выраженностью и в этом есть критерий практики в ИВДИВО-исполнения.

**Подготовили:**

*Аватаресса подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми 4.835.703.278.458.516.698.824.640 ив пра-ивдиво-реальность 19.342.813.113.834.066.795.298.752 вц пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы Мелентьева Татьяна*

*Аватаресса ИВДИВО-октавно-метагалактическо-планетарной Академии Синтез-Философии ИВО Аватара Синтеза Мории ИВАС Кут Хуми 4.835.703.278.458.516.698.824.638 ив пра-ивдиво-реальность 19.342.813.113.834.066.795.298.752 вц пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы Безбородова Татьяна*

*Аватаресса ИВДИВО-октавно-метагалактическо-планетарной Информации Отец-Человек-Субъекта ИВО Аватара Синтеза Юсефа ИВАС Кут Хуми 4.835.703.278.458.516.698.824.633 ив пра-ивдиво-реальность 19.342.813.113.834.066.795.298.752 вц пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы Цариковская Полина*

*Аватаресса ИВДИВО-октавно-метагалактическо-планетарной Расы Отец-Человек-Субъектов ИВО Аватара Синтеза Велимира ИВАС Кут Хуми 4.835.703.278.458.516.698.824.613 ив пра-ивдиво-реальность 19.342.813.113.834.066.795.298.752 вц пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы Колегова Жанна*

Россия, Красноярск, 2023